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30/6/14

Annie Lopez, Martine Lacroix et Hélène Ivars 
Annie Lopez (mail reçu le 29/6)

Bonsoir, Un peu tard, nous n'étions pas à la maison
mais bonne fête j'espère que tu as passé une bonne
journée, bisous à tous les deux Lucien Annie
PL : Merci beaucoup d'avoir pensé à la Saint Pierre.
Nous espérons que tout va bien pour vous deux. Gros
bisous Maarifiens. Pierrot

Prière à Saint Antoine de Padoue
-Saint Antoine, toi que l'on n'a jamais invoqué en vain,
-Vers toi, je me tourne encore une fois, pour que
-Tu m'obtiennes du Seigneur Dieu
-Les Grâces dont j'ai grand besoin, et particulièrement
ce qui me
-Tient tant à cœur (précisez votre intention)…
-Tu as toujours été Mon bon et fidèle protecteur.
-Accueille ma demande pour que, grâce à ton interces-
sion,
-Dieu veuille l'exaucer selon sa Volonté.
-Que Le Seigneur augmente ma Foi et me garde Le
cœur pur ! Amen!
Saint Antoine est connu comme Le Saint Des miracles.

29/6/14

Marie-Jeanne Muñoz, née Barrachina 
PL : Je viens de recevoir le chèque de 120 Eur, via
Germaine Bernabeu, notre Présidente, afin de payer

la facture de notre hébergeur Infomaniak, de notre site
: www.le-lien-maarif.com 

Marie-Jeanne Muñoz
PL : A propos du décès de la Maman de Marie-Jeanne,
née Barrachina 
Merci Pierrot, Martine je vous remercie de tout coeur.
je vous embrasse. Marie-Jeanne

Gilbert Heredia
Bonjour à toi, Jour de l'amitié, on pense à ses amis
mais aussi à ses copain d'enfance.
Des prénoms comme Christian, Pierre (quelque un),
Leonel, André (un grand nombre), Jean, Manu, Bob et
les autres... Sans oublier Fernand et les Paul
Oui tu en fais partie. Si nous ne choisissons pas nos
parents, nous choisissons nos amis. L'Amitié nous aide
à avancer dans la Vie / Préservons-la.
PL : Merci Gilbert de ton amitié

Le 29 Juin, Jour de la Saint Pierre
et aussi de Saint Paul. Bon été à Tous. Pierrot

27/6/14

Denis Vancon 2014
Germaine Bernabeu

Bonjour Pierre, Voici quelques photos de la rencontre
de l'Est ainsi qu'un compte rendu et un petit sonnet que
m'a envoyé Jacqueline et Denis Vancon, participants à
la rencontre.
Si tu peux en passer une ou deux ! Par ailleurs je t'en-
voie une photo des violoncellistes. Bisous. Germaine

2me mail de Germaine :
Voici les photos de Jo Clima et son orgue de barbarie
et la photo des violoncellistes. Bisous. Germaine

Denis et Jacqueline Vancon
Bonjour Germaine, bonjour Carmen, bonjour Dany,
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Perdu dans l'Alsace profonde, le couvent Notre-Dame
de Reinacker réfractaire au GPS ne peut être découvert
sans un peu d'inspiration...
L'accueil amical y est assuré par les Soeurs du foyer,
dans une ambiance feutrée vite bousculée après le repas
par l'orgue de Jo bien décidé à fêter joyeusement nos
retrouvailles... et la fête de la Musique : peu à peu l'as-
sistance s'installe, un harmonica s'ajoute en fond sono-
re, on occupe les bancs et on les accompagne en chora-
le jusqu'à l'extinction des feux fixée par la règle à 22 h. 
Avec l'âge nous avons de plus en plus de choses à nous
raconter, inutile donc de perdre du temps en déplace-
ment dimanche matin pour assister à la Messe à
Marmoutier car la chapelle de Reinacker est superbe !
Les fidèles y affluent et à 9 h 30 la nef est bondée,
notre groupe du MAS est dirigé au-delà de l'autel vers
le choeur, aligné sur deux rangs en vis-à-vis des soeurs
du couvent, pour assister à une cérémonie très belle et
chaleureuse avec organiste et chorale.
Après l'office religieux, chacun fait un petit tour à la
boutique. Si le hasard ou vos dévotions vous amènent
un jour dans ce site exceptionnel, pensez à vous
conformer aux prescriptions du petit écriteau et fermez
soigneusement la porte jalousement surveillée par une
garde qui ne tolère aucun écart.
Pour le repas de dimanche midi, les places à table ont
été bousculées afin de faire partager à tous la présence
de Germaine et de Carmen.
Entre le potage et le baba au rhum, Jacqueline nous a
élaboré un petit sonnet de sa composition avec le
refrain repris à l'unisson.
Un couple de violoncellistes virtuoses devant se pro-
duire à la chapelle en fin d'après-midi, Rolande n'a
aucune impatience à retrouver Liverdun.
On assiste à un concert de grande qualité avec beau-
coup d'émotions, cette belle rencontre arrive à son
terme, non sans quelque inquiétude on a vu le Partner
de Jo s'éloigner, tout le monde s'embrasse en se pro-
mettant une prochaine fois.
Notre retour sur Liverdun puis Toul par des petites
routes bucoliques s'est parfaitement déroulé, après les
regrets du départ, on garde le ferme espoir avec
Rolande de ne pas rater l'occasion de nous retrouver à
une prochaine rencontre.
Merci de bien vouloir me communiquer les éven-
tuelles adresses mail des autres participants.
Grosses bises à vous trois et encore merci pour ces ins-
tants heureux. Denis Jacqueline Vançon
A Notre-Dame de Reinacker, on s'est retrouvés, en
souvenir du Père Aubert. Vive notre Amitié :

En ce lieu si divin
Il nous tient la main
Son Amour et son Soutien
Nous guident par tous les chemins

A travers le Lien. 
A Dany et à Carmen
Nous leur disons "Merci"
La présence de Germaine
Nous a tous ravis

De cet endroit magique
Pur et magnifique
Gardez bien tous les souvenirs
D'Jo et ses airs à ravir
Vive le Maarif ! 

Petit sonnet de Jacqueline Vançon à chanter sur l'air de
"dans ma Chaumière"

2ème mail de Denis :
Bonsoir Germaine, Carmen, Dany 
Ci jointes les dernières vues captées sur ma pellicule en
espérant que ces images vous permettront comme à moi
de prolonger le plaisir des instants passés ensemble.
En vous disant bien sûr à bientôt, avec de grosses
bises. Denis Vançon
P1020333 avec un bouquet la petite fille félicite sa
maman
P1020323 richesse du travail des artisans locaux
P1020322 couple de virtuoses en concert
P1020321 émotion de l'artiste sur le départ
PL : Alain et Rose Macia nous annoncent le décès de
la Maman de Marie-Jeanne née Barrachina, épouse
Manu Muñoz.
Nous présentons toutes nos condoléances à Marie-
Jeanne, à Manu et à toute leur famille.

PL : Nous avons reçu des mails d'Alexandre Medina

26/6/14

Dany et Carmen Cuny
Germaine Bernabeu

Bonjour Pierrot, Je poste aujourd'hui le chèque de 120
euros en règlement de la facture Infomaniak.
J'étais absente, je suis allée à Strasbourg pour la
réunion de l'Antenne de l'Est. 
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Peux-tu passer ce petit texte. Merci et gros bisous.
Germaine
La réunion de l'Antenne de l'Est a eu lieu le week-end
du 21/22 Juin à Reinaker, à côté de Strasbourg; 
Nous étions une douzaine mais quelle ambiance sur-
tout le samedi soir ou nous avons célébré la fête de la
musique, avec les religieuses du Foyer où nous étions
et quelques personnes qui étaient présentes dans ce
centre. Jo Clima et son orgue de barbarie , Denis
Vancon avec son harmonica nous ont fait chanter et la
soirée dans le jardin a été, grâce à un temps magni-
fique, très belle et très chaleureuse.
Le lendemain dimanche nous avons assisté à la messe
avec la prestation d'une très belle chorale de la région. 
L'après-midi , toujours dans la chapelle du
centre nous avons assisté à un concert de violoncelles. 
C'était merveilleux.
Puis ce fut l'au revoir en nous disant à l'année prochaine. 
Un grand merci à Carmen et Dany qui recherche tou-
jours un lieu où il fait bon se retrouver, dans la joie et
l'amitié. Germaine.

22/6/14

José Pastor
PL : Nous avons reçu des mails de José Pastor

20/6/14

Notre Présidente Germaine Bernabeu à la
rencontre du MAS de Balaruc

PL : Nous venons de recevoir la facture annuel, pour
l'hébergement de notre site, chez "Infomaniak".

Le coût annuel est de 120 Eur, comme d'habitude.
Merci de nous aider via votre participation, en adres -
sant vos dons au : Lien Madame Germaine Bernabeu,
21, allée Ste Beuve-Le Baudelaire 26000 Valence. Tél
06 87 24 75 81. Merci d'avance. Pierrot
Rappel Je ne touche aucun centime de mon travail de
gestion du site : Je suis entièrement bénévole pour le
Lien

PL : Arlette Thomas nous envoie des photos de la ren -
contre du MAS de Balaruc. Je vous joints le diapora -
mas correspondant. Merci Arlette d'avoir pensé aux
nombreux lecteurs du site du Lien. Pierrot

PL : Daniel Truzman nous remercie pour ses messages
transmis à ses amis Maarifiens.

Sylviane Galindo
Bonjour Pierrot et les amis du Lien. Je n'ai pas pu vous
écrire plutôt car j'ai eu des problèmes d'internet et ne
pouvais entrer dans le site. 
Enfin le problème est fixe et je veux tout simplement
féliciter votre frère Georges pour avoir été nommé
Chevalier National de l'Ordre du Mérite. 
Il a de quoi être fier et vous aussi d'ailleurs.
Donc toutes mes félicitations.
Ici tout va bien, certains de mes petits enfants ont eu
leur diplôme de fin d'année scolaire. Nous avons donc
célébré cela plus la fête des Pères qui était hier.
Ce sont toujours des moments heureux a passer en
famille sans oublier le bon B.B.Q. et les desserts. 
J'ai aussi toujours le plaisir de participer aux ren-
contres des francophones / francophiles. Toujours de
bons moments qui donnent la joie de vivre.
Et comme toujours tous mes remerciements pour le tra-
vail que vous faites pour que nous puissions avoir
quelques nouvelles Maarifiennes. Bonne continuation.
Affectueusement de Californie. Sylviane Galindo-
F r o e s c h
PL : Merci Sylviane de votre fidélité. Je transmets à
mon frère Georges, vos félicitations. Bonne journée.
Amitié Maarifienne. Pierrot

PL : Cadeau pour vous... Un mariage juif-Italien.
Impossible de ne pas partager! Quelle dignité très
beau
C'est seulement en Italie que nous pouvons entendre
un «cantor» chanter une chanson italienne en Hébreu.
Ce n'est pas Andrea Bocelli qui chante son grand suc -
cès mais un jeune chantre accompagné de quelques
Jeunes garçons aux voix merveilleuses. À écouter jus -
qu'au bout. Quel mariage! C'est à vous couper le
souffle. 
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / e m b e d / B M 9 E I b H R S h 0 ? r
el=0

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante
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14/6/14

Marie Céleste Correia ép. Barbat en 19xx
Marie-Celeste Barbat

Cher Pierrot, Je me réjouis vivement de la nomination
de ton frère Georges que je voyais lorsque je fréquen-
tais la Paroisse Don Bosco lorsque nous étions adoles-
cents. 
Il servait la messe le dimanche et j'ai de lui de bons
souvenirs de la chorale avec père Aubert. 
Georges était marrant, il aimait bien plaisanter. Je l'ai
revu par hasard à Rouen dans les années 1986/87 où il
suivait des cours au Conservatoire des Arts et Métiers,
si ma mémoire est bonne.
Transmets lui toute mes sincères félicitations mais je
ne sais pas s'il se souvient encore de moi. Gros bisous
à toute la famille Maarifienne qui ne peut qu'être fière
de la nomination de Georges. Amitiés. Marie Céleste
Correia Barbat
PL : Salut Marie-Celeste. Je fais copie de ton mail à
mon frère Georges. Gros bisous. Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante

12/6/14

Rencontre du MAS à Rez
Sylvie Angé 

C'est avec plaisir que nous nous sommes retrouvés chez
Brunhilde et Jean Sacquin à Rezé pour un repas par une
belle journée ensoleillée. Un grand merci à nos hôtes.

Nous étions 11 : Brunhilde et Jean Sacquin, Colette et
André Gucciardi, Yolande et Jacques Guichard, Maryse
et Jean Duarte, Christiane Lalle, Sylvie et Yves A n g é .
Ci joint quelques photos. Bien Amicalement. Sylvie
Angé 
PL : Sylvie, Merci pour les photos. De gros bisous
Maarifiens. Pierrot 

Maryse Duarte
Toutes nos Félicitations notre ami Georges, pour sa
nomination : Chevalier National de l'ordre du Mérite
avec de gros bisous à partager. Juan et Maryse
PL : Merci pour Lui. Bisous. Pierrot

Maurice Benazeraf
Thank you. Oui, et pensez qu;on a vécu toutes ces années
sans internet, mais enfin la vie etait beaucoup plus
simple. Bien merci encore and keep up the good work.
PL : Thank You

Albert Benazeraf
Bonsoir Pierre, Concernant Dany de Paris, j'aimerai
bien avoir son Prénom, son nom ainsi que son adresse
mail afin de les communiquer à mon frère Maurice. Je
t'embrasse. A bientôt. Albert
PL : Pas de problème. Maurice est au courant. Mais
ceci se trouve sur Internet déjà, via le site du Lien. 
A +. Rencontre Angé Juin 2014

11/6/14
PL : Si vous permettez, je vais faire un article sur mon
f r è re, Georges Lacroix qui vient d'être nommé
Chevalier National de l'ordre du Mérite.
La C.A.F : Georges Lacroix... de Chevalier de l'Ordre
National du Mérite
Cher(e) Collègue, Après Jean Mauger, dernier
Président (UNAPL) du Conseil d'Administration de
l'ex-CAF de Dieppe, c'est Georges Lacroix, dernier
Président (CFE-CGC) du Conseil d'Administration de
l'ex-CAF d'Elbeuf-sur-Seine, qui vient d'être nommé
Chevalier de l'Ordre National du Mérite par Décret du
Président de la République du 14 mai 2014, paru au
Journal Officiel de la République Française du 15 mai
2014 : 
Journal Officiel de la République Française,
Présidence de la République, Ord re National du
Mérite. Décret du 14 mai 2014 portant promotion et
nomination
NOR : PREX1409874D 
Par décret du Président de la République en date du
14 mai 2014, pris sur le rapport du Premier ministre
et des ministres et visé pour son exécution par le chan -
celier de l'ordre national du Mérite, vu les déclara -
tions du conseil de l'ordre portant que les présentes
promotions et nominations sont faites en conformité
des lois, décrets et règlements en vigueur, sont promus
ou nommés, pour prendre rang à la date de la remise
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réglementaire de l'insigne :

Georges Lacroix
Affaires sociales et santé, Au grade de chevalier
M. Lacroix (Georges, Jacques, Victor), ancien prési-
dent du conseil d'administration d'une caisse d'alloca-
tions familiales ; 48 ans de services.
Toutes mes félicitations à mon Cher Ami Georg e s
Lacroix... à qui j'ai appris la bonne nouvelle hier soir.
Cette décoration, quatrième dans l'ordre protocolaire
après la Légion d'Honneur, la Croix de la Libération, et la
Médaille Militaire, est le témoignage de reconnaissance
mérité de la République à un syndicaliste de très longue
date, à un Humaniste militant, à un homme ayant toujours
ouvré pour le Bien Commun, et à un acteur déterminant
du processus de départementalisation de la Branche
Famille de la Sécurité Sociale en Seine-Maritime.
A travers cette distinction, c'est toute la CAF de Seine-
Maritime qui est honorée, et avec ma gratitude à :
"Laurent Fabius, Ancien Premier Ministre et Ministre des
A ffaires Etrangères, "Dominique Bertinotti, ex-Ministre
Déléguée à la Famille, et à sa Directrice de Cabinet,
"Guillaume Bachelay, Député de Seine-Maritime, 
"Didier Marie, Sénateur de Seine-Maritime et ex-
Président du Conseil Général de Seine-Maritime, "Jean-
Louis Deroussen, Président du Conseil d'Administration
de la Caisse Nationale des Allocations Familiales, qui
ont permis l'aboutissement positif de ce dossier.
PL : Si vous permettez, j'adresse à mon frère Georges,
toutes nos félicitations au nom des Maarifiens et du
M.A.S. Bravo Georges. Je vous mets en diaporama, la

copie des lettres reçues des différents ministères !
Mais une surprise du temps qui passe :
Notre père Georges Lacroix (1910 - 1973) a été
médaillé prés de 70 ans avant :
Médaille du Croissant Alaouite, Médaille Coloniale,
Médaille Militaire en 1945 et nommé Chevalier du
Ouissam Alaouite Chérifien, le 16 Janvier 1946 !!
Nota : l'ordre du Ouissam Alaouite est considéré
comme l'équivalent de l'ordre national de la Légion
d'honneur en France

Réponse casi immédiate après parution de l'article
pour mon frère Georges : Josiane Moder-Galindo
Compliments à votre frère... Josiane
PL : Merci beaucoup Josiane pour l'article que j'ai
publié sur le site du Lien, au sujet de mon frère. Je lui
fais copie. Gros bisous. Pierrot 

Maryse Duarte
Pierrot. Une affectueuses pensée à tous nos amis du
lien qui seront rassemblés en ce jour. Biz à tous.
Pierrot, quand je clique sur le lien Maarif que j'ai mis
dans mes favoris devant le lien une enveloppe s'affiche
avec un 1 c'est quoi un message particulier d'avance
merci. Maryse et Juan Duarte
PL : Salut Maryse, j'ai la même chose sur mon ordi -
nateur, C'est une icône, Je te fais de gros bisous,
Pierrot 

Josiane Tarrago
Bonjour, c'est avec stupeur, que j'ai vu hier sur le
réseau de facebook que mon très cher ami Guy
Cantavenera était décédé. 
Je l'ai connu en 1966 à Immouzer.
Je faisais une colo chez les Soeurs de la Présentation
et lui de son côté chez les curés. 
J'avais 16 ans. 
Je n'ai eu la chance de le revoir qu'en 2008 à Castries
quand je suis venue avec mes deux soeurs. 
Il est resté caché dans un petit coin de ma mémoire
depuis notre rencontre.
J'ai du mal à croire qu'il n'est plus là surtout que début
mai j'étais sur Nîmes. 
Si j'avais su qu'il était si malade j'aurai pu le voir sûre-
ment une dernière fois. 
Depuis Castries nous étions en contact téléphonique plus
ou moins régulièrement. J'ai même appelé Nano Piccione
pour avoir un plus d'info car j'ai du mal à m'y faire. 
Que de regrets de ne pas avoir eu plus de contact de son
vivant. La vie est cruelle surtout qu'il a travaillé dur et
avait pris sa retraite tardivement.  Il restera à jamais
gravé dans ma mémoire. Courage pour ceux qui res-
tent. Le "book" mis sur le Lien à sa mémoire est super.
Je crois que je vais le regarder assez souvent pour ne
garder que de bons et regrettés souvenirs. Josiane
En parallèle, serait il possible d'avoir les "codes" pour
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entrer dans la rubrique contact. Je ne les ai pas. 
Merci par avance

2ème mail de Josiane :
Serait il possible de savoir où est enterré Guy
Cantavenera, je dois me rendre à Nîmes sur le mois de
juin et je ne peux pas y aller sans aller lui rendre visi-
te même si c'est à titre postume. Je n'ose pas appeler
Hélène pour lui demander. Merci par avance. Josiane
PL : Josiane, je transmets ta demande aux Maarifiens.
Il y aura sûrement quelqu'un qui va te renseigner. Et
oui, tu as raison, profitons de notre famille et de nos
amis du temps où tout le monde est encore vivant. Guy,
notre frère, tu nous manques !!! Pierrot

Josiane Galindo
Pierrot et tous les ami(e)s du Lien... Je vous espère en
bonne santé ainsi que votre famille et bien sur toute la
grande famille du Lien. Rien de bien spécial a annon-
cer...la santé est bonne et toute la famille se porte a
merveille.
Pierrot, pourriez vous me donner les coordonnées
courrielles de Julian Correia en Floride. Pas moyen
d'avoir de réponse aux envois...  je me demande ce
qu'il se passe? Merci a l'avance pour votre aide.
Mes amitiés et merci pour votre dévouement - sans
vous et ceux qui vous aident, Le Lien n'existerai pas...
Bisous.... Josiane Galindo.
PL : Salut Josiane. Voici la reaison des problèmes de
mail avec Julian :

Julien Correia.
Salut Pierre, Je voudrais avertir mes amis maarifiens
du changement de mon adresse la nouvelle est : 
juliancorreia54@yahoo.com
l'escroc (un employé de Google qui m'a piraté mon
"Gmail.com,)
il a même changer mon " mot de passe à sa façon de
manière que je ne peux pas voir mes messages. merci   
Julien Correia.

2ème mail de Julian :
Attention, plusieurs personnes ont reçu un message
indiquant que Julian était dans le besoin :
Réponse de Julian : Ce n'est pas vrai, je ne suis pas en
Grèce et si je dois demander de l'argent, ce sera à mes
2 soeurs que je demanderais.
C'est faut, éliminer ce lessage des réception.
J'ai reçu 7 coups de téléphone des copains d’un peu
partout en Europe. Cet escroc est en train de m’embet-
ter et mes copains. Je suis désolé de ce qui arrive.

Réponse de Josiane Galindo
Pierre et à toute la famille du lien... un grand merci
pour votre réponse rapide au sujet de l’adresse de
Julian Correia... C’est comme terrible qu’il y ait tant
de d’escrocs dans le monde où nous vivions....
Je vous espère ainsi que votre famille et tous les maa-

rifien(e)s en pleine forme... Ici tout va pour le mieux...
Amitié et bisous à tous et à toutes... Josiane Galindo.

Daniel Truzman
Bonjour je suit un ancien du Maarif je recherche
Maurice Benazeraf et son frère Simon
Je suis parti de Casa dans les années 65
Je cherche aussi Michel Espinosa du Maarif
Merci d avance + un certain Manu Munoz il avait une
sœur qui s appellait Dolores : il habitait à cote du mar-
ché. Dany de Paris
PL : Bonjour Dany. Je transmets votre mail aux per -
sonnes concernées. Je n'ai rien sur Michel Espinosa.
Inch Allah ! Pierrot

Réponse immédiate de Maurice Benazeraf :
Hello Pierrot. Tout d'abord, excusez mon français.
Perdu, depuis 40 ans aux Etats Unis. Je suis Maurice
Benazeraf, frère de Simon. 
Si vous pouviez passer ce mail à Dany, il pourra donc
me contacter..
Je n'ai pas noté son adresse dans ce mail. Merci
d'avance  Maurice
PL : Avec plaisir, Maurice. C'est beau Internet : perdus
de vue depuis 40 ans et voilà qu'en 10 minutes, la
réponse des USA !!! Vive le téléphone "arabe".
Amitiés Maarifiennes. Pierrot

Louise Diamante
Les douze coups de minuit à Londres.... superbe en
plein écran et le son à fond !!! Le final est superbe !.... 
http://www.youtube.com/embed/q1yLRK2M8YQ

PL : Nous avons reçu des mails de Victor Guarino,
José Pastor, Jules Torres, Georges Lacroix

Pas de mise à jour du site du 29/5 au 10/6

29/5/14 : Ascension
Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 28,16-20.
Au temps de Pâques, les onze disciples s'en allèrent en
Galilée, à la montagne où Jésus leur avait ordonné de
se rendre.
Quand ils le virent, ils se prosternèrent, mais certains
eurent des doutes.
Jésus s'approcha d'eux et leur adressa ces paroles :
«Tout pouvoir m'a été donné au ciel et sur la terre.
Allez donc ! De toutes les nations faites des disciples,
baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-
Esprit;
et apprenez-leur à garder tous les commandements que
je vous ai donnés. Et moi, je suis avec vous tous les
jours jusqu'à la fin du monde. 
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Homélie pour le 6° Dimanche de Pâques.
Nous connaissons tous ce passage de l'Evangile de St
Jean qui nous parle de la rencontre de Jésus avec une
femme de Samarie, et où nous voyons des samaritains
accueillir chez eux, le Christ. Les Évangiles n'hésitent
pas d'ailleurs à les citer en exemple. Dix lépreux sont
guéris, un seul revient vers Jésus : un samaritain ! Sur
la route, quelqu'un voit un homme blessé par des bri-
gands, il s'approche et le soigne : c'est encore un sama-
ritain !... Pourquoi, ces habitants de Samarie, considé-
rés par les Juifs comme des hérétiques, des schisma-
tiques, ont-ils si bonne presse dans les Évangiles ?
Nous en avons aujourd'hui l'explication !
Suite à l'«Institution des Sept» (1° lecture de
Dimanche dernier), Étienne avait évangélisé quelques
Juifs de langue grecque attirés par la foi de l'Eglise
naissante. Mais cela a été très mal vu par les Pharisiens
et fut la cause non seulement du martyre d'Etienne,
mais aussi d'une persécution qui a obligé certains dis-
ciples à se disperser. Or, cette fuite se révèle avoir été
une chance pour la diffusion et l'expansion de la
Bonne Nouvelle. En effet, les sources de Luc (confir-
mées par St Jean) attestent que les Samaritains ont non
seulement recueilli ces chrétiens mais qu'ils ont été les
premiers, hors des frontières d'Israël, à s'être convertis
de façon surprenante à la foi en Christ et à avoir reçu
le baptême de l'Esprit !
Ces événements nous montrent que Dieu n'est pas
interventionniste : Il ne peut être la cause d'aucun des
malheurs des siens. Mais ce vent de tempête qui a
soufflé sur l'Eglise de Jérusalem et qui a semblé sur le
moment désastreux, catastrophique, a obligé des chré-
tiens à aller se réfugier en Samarie, donnant ainsi à
Dieu l'occasion d'y faire semer sa Parole. En fait, Dieu
s'est servi de ces réalités douloureuses de la vie pour

faire rebondir la situation et créer une nouveauté por-
teuse d'avenir. Savoir faire d'une mauvaise carte, un
atout, tel est l' «humour» parfois surprenant de Dieu.
Et comme la Samarie faisait commerce avec la Syrie,
la communauté a pris cette route et par elle, l'Évangile
a fini par aboutir à Antioche où les disciples du Christ
reçurent le nom de chrétiens ! Ainsi les réalités de la
vie nous mènent parfois sur des lieux ou des chemins
jusque-là inconnus pour nous. Mais en nous y enga-
geant, nous permettons à Dieu de s'y rendre présent et
d'y ensemencer sa Parole !
Dans la 2° lecture, un disciple de Pierre nous éclaire
justement sur la manière de témoigner de la Bonne
Nouvelle, plus précisément dans ces moments doulou-
reux où l'on serait tenter de tout laisser tomber : rendre
compte, avec douceur et respect, de l'Espérance qui est
en nous, écrit-il. Pas de «forcing», de militantisme, de
prosélytisme, rendre simplement compte, à ceux qui
nous le demandent, de ce qui nous fait vivre et nous
dynamise, au-delà et malgré les souffrances et les
épreuves de la vie.
Or parler de l'Espérance, c'est parler de la place de
Dieu dans nos vies. C'est parler de notre Avenir, un
avenir de bonheur et de paix auquel tout homme est
appelé, croyant ou pas. La mort de Jésus n'aboutit pas
dans le néant. Elle est une Pâque, c'est-à-dire un pas-
sage sur l'Ailleurs. Nous sommes appelés à un devenir
extraordinaire, inimaginable, à un avenir insoupçonné.
Pour nous, les promesses de Dieu ouvrent non sur une
«terre promise» pour ici-bas, mais sur «une patrie
meilleure, une patrie céleste» comme le dira l'auteur
de la lettre aux Hébreux. Et ce réel auquel nous
sommes destinés, il est Vie, Vie sans limites, Vie où
chacun sera semblable à Dieu !
Mais nous savons que nous ne pouvons pas nous fier à
nous-mêmes pour atteindre cet Avenir ! Dieu le sait
aussi, c'est pourquoi, à la demande du Fils, il envoie
l'Esprit Saint qui est présence agissante, dynamique,
amoureuse du Ressuscité ! Cet Esprit, il nous est
donné pour nous rendre libre de l'emprise du monde. Il
vient s'interposer entre le monde et nous, pour nous
donner de la hauteur, du recul. Alors, sé-parés du
monde comme l'enfant de sa mère, nous pouvons mar-
cher sur ce chemin d'Avenir avec la paix et la joie d'un
amour donné, avec le bâton de la Foi, avec le
Flambeau de l'Espérance.
Mais nous n'avons pas à imposer notre Espérance,
nous dit St Pierre. Nous devons être prêts à en ré-
pondre devant ceux qui cherchent du sens et qui nous
interrogent ! Chrétiens, nous ne sommes pas les
meilleurs ! Nous ne détenons pas Vérité, nous la cher-
chons à travers la Parole du Christ ! Il nous est de-
mandé, avec douceur et respect, d'être vrais, cohérents,
ajustés à notre foi, d'être fidèles à notre relation au
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Christ, et de marcher humblement avec notre Dieu ! Il
nous est demandé, au fil des jours, lors de telle ren-
contre ou d'une discussion, à l'occasion d'un deuil ou
dans l'écoute de l'autre, d'être prêts à rendre compte de
notre Espérance.
Il m'est demandé, de rendre compte de mon Espérance
en posant un regard de tendresse ou un geste d'affec-
tion, en disant un mot, en faisant un sourire, en tendant
la main, en donnant une embrassade, … rendre comp-
te de mon espérance par mon sens du service mais
aussi par la seule manière de me tenir, de réagir, par
une attitude de silence habitée par l'amour, la miséri-
corde, la compassion ! L'Eucharistie, si je la vis avec
foi et amour, va devenir alors le lieu par excellence où
se forge en moi l'Espérance puisque, chaque fois, je
participe au Repas qui anticipe déjà le Festin à-venir !

28/5/14
PL : Question : Comment obtenir un certificat de bap -
tême d'une personne qui a été baptisé à Saint Antoine
de Padoue ??? Merci de vos réponses. Pierrot

Réponse quasi immédiate de Jacky Gardey
Bonjour Pierrot, J'ai obtenu mon certificat de baptême
en janvier 2011.Voici l'adresse :
Archevêché de Rabat, Secrétariat; B.P. 258 RP
10001 Rabat (Maroc); Tél: 00.212.5.37.70.92.39
Fax: 00.212.5.37.70.62.82.
email : secretariatarchev@yahoo.fr
Bises à tous les Mâarifiens.
PL : Merci beaucoup Jackie. Je transmets immédiate -
ment à notre amie qui le demande. Je te fais de gros
bisous. Pierrot 

PL : Emilie Puecini-Gonzales me téléphone pour me
donner les mêmes informations que Jackie :

Le téléphone "arabe" fonctionne bien !!
Il faut penser à donner le no de la déclaration de bap -
tême qui se trouve dans le livret familial, cela permet
d'aller plus rapidement. Nous avons parlé de Rosas
2015 qui commence à se préparer.... Merci Emilie

Claudio Ocana
Je sais que tous les Maârifiens/es aiment danser la
valse !
Toujours un plaisir que de danser la valse musette, à
l'endroit et à l'envers. Allez c'est parti mon kiki
Amitiés. Claudio                  
http://www.youtube.com/watch?v=yhEfiPjNZHg

Victor Guarino
Lavez les canettes avant d'y boire. A prendre au
sérieux. Pensez à vos enfants, petits enfants etc... 
Prendre des pailles pour boire à la canette.
Avec l'été qui devrait arriver, il faudrait redoubler de
prudence devant cette éventualité. 
Qui aurait pu se douter d'un tel danger? 
Avis aux futurs buveurs directement à la canette.   
Lavez les canettes avant de boire !! .

Manu Muñoz
Salut Pierrot. Un petit souvenir de notre rencontre à
Fuengi la semaine dernière. Manu

26/5/14
Rose Macia

Bonjour Pierre, Et oui, le RC.Toulon est à nouveau
champion d'Europe en rugby mais il reste encore une
épreuve celle d' être champion de France et ce n'est pas
gagné car Castre est une très bonne équipe.
Si le R C T gagne ce sera la fête au stade Mayol mais
que le meilleur gagne.
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J'espère que le Pilou Pilou (cri de guerre d'avant
match) donnera à notre équipe la force de gagner.
Bises. Rose

Vive Toulon, nous sommes les plus forts

25/5/14

Bonne Fête, les Mamans
P L : En avance (date d'écriture de ce mémo : 10/5),
j'aimerais que vous puissiez vous exprimez sur votre
Maman (qu'elle soit vivante ou partie chez le Bon
Dieu). Allez y, exprimez-vous, le site est à vous. Pierro t

Emilie Puccini
Bonjour Pierre, un petit mot en souvenir de ma
maman. Je n'ai plus le bonheur de te dire " Bonne Fête
Maman" avec mon bouquet de fleurs, mais tu es tou-
jours prés de moi.
Nous sommes 5 frères et soeurs, beaucoup de chance
de vivre dans une famille formidable.
Maman était une femme très discrète, j'ai longtemps
cru qu'elle était le point faible de la famille, grosse
erreur, elle était très forte et surtout très courageuse,
jamais une plainte, jamais une critique vis a vis de qui
que ce soit;
Mon papa aussi était merveilleux,
Beaucoup de bonheur chez nous,
Mon regret ne pas avoir dit souvent
”Je Vous Aime”
PL : Très beau texte. Merci Emilie. Gros bisous

Marie-Thérèse Galindo
J'ai lu ton Hommage à ta Chère Maman.
C'est très émouvant.
Comme c'est bon d'être aimée de cette façon.
Je sais vous célébrez la Fête des Mères plus tard au
mois de Mai.
Pour nous ici, c'était dimanche passé, c'est en principe
dans la première quinzaine de Mai. Les Mexicains la
célèbrent le 10 Mai, quel que soit le jour de la semaine.
Cette année, je devais fêter, en petit comité, avec ma
fille Monique, ma petite-fille Dannylle, et bien sûr,
Michel.
En attendant, jeudi soir, je devais communiquer avec
mon fils Luc sur Skype. Il demeure dans le Montana.
Fidèle au rendez-vous, je l'attendais sur l'écran, mais
«Surprise», il était là, devant la porte.
Quelle joie, je ne m'y attendais pas.
Ce qui fait qu'en définitive nous avons célébré le
samedi, mais aussi le dimanche, avec Sylviane, ses
enfants, petits-enfants et arrière petit-enfant. Ce fut
une belle et joyeuse réunion de famille.
Vous devez suivre les nouvelles ? 
Nous souffrons d'une forte chaleur (près de 40 C.) et
des vents violents.. Des incendies dans la région, des
maisons qui brûlent , des milliers de personnes qu'on a
dû faire évacuer sans qu'elles aient eu le temps de
prendre quoi que ce soit, même pas leur voiture, juste
les membres de la famille et les animaux.
C'est tragique. Les animaux sauvages descendent des
montagnes, on peut voir pas trop loin d'ici, des coyotes,
des ours, serpents à sonnette…. Il faut dire que cela arri-
ve parfois, surtout les ours qui cherchent de la nourritu-
re et en profitent pour se baigner dans les piscines.
J'espère que vous ne serez pas affectés par la tempéra-
ture cet été. Bonne chance et bonnes vacances.
Mon bon souvenir aux Amis du Lien. 
Au revoir Pierrot,         
Marie-Thérèse Galindo-Chocron (Californie) 
PL : Merci Marie-Thérèse de votre mail. Et oui, c'est
formidable d'avoir de belles surprises avec sa famille.
C'est vrai que les USA ne sont pas gâtés en cette année
avec le climat ! Nous pensons à vous; Gros bisous
Maarifiens. Pierrot

Bérangère Colombo
Hello Pierrot, En faisant un petit tour sur le site, hier,
je suis tombée en admiration devant l'hommage que tu
as rendu à ta maman. C'est tout simplement magni-
fique de reconnaissance, de respect pour tout le travail
qu'elle a accompli durant toute sa vie et d'amour.
Je ne l'ai pas connue, mais c'était une belle personne et
ce n'est certainement pas à moi de te dire que tu peux
en être fier. Bravo.
Depuis un mois, les enfants sont de retour de Chine et cette
fois-ci définitivement pour une réinstallation en Suisse. 
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Je pense que cela va prendre quelques mois pour leur
réinsertion tant du point de vue du travail que pour la
recherche d'un appartement. 
Heureusement, nous sommes dans une bonne période
économique, alors "on croise les doigts".
Je t'envoie toute mon amitié et de gros becs, Bérangère
PL : Merci Bérangère de ton mail. Et oui, comme
toutes les Mamans, on est fier de tout l'Amour qu'elles
nous donnent.
Concernant tes enfants, j'espère qu'ils vont trouver du
travail très vite en Suisse. C'est vrai que là-bas, les
gens sont "positifs" et le travail ne manque pas.
Tous les jours, je dis Merci, car via la Suisse, j'avais
pu trouver un très bon job.
Notre fils, Stéphane, est toujours à Hong-Kong : il est
toujours architecte indépendant, mais cela devient
plus dur de trouver des clients "sérieux". Il est de
1974. Merci Bérangère pour tes écrits;
J'espère que ta soeur et ton beau-frère se porte tou -
jours bien à Roquebrune s/ Argens. Fais leur un salut
de notre part. Gros bisous. Pierrot

Pierrot Lacroix
Chère Maman, Chère Loulou,
Tu es partie le 29 Mai 2013, re j o i n d re Papa, Jean-
Claude et Michel. Et pourtant, tu es toujours dans mon
c o e u r.
Ta famille est Bretonne puis déplacée à Bordeaux : Ton
Papa était cheminot et il a perdu la vie au travail.
Ta Maman a dû prendre ses 3 enfants et partir tra -
vailler en Afrique : quel voyage en 1935 !!! Bonne-
Maman était ensuite Dame de compagnie chez un
général à Casablanca.
Tu as connu Papa à Bouskoura, au bal de la Marine et
vous vous êtes mariés en 1937, Papa, qui venait de sa
Lorraine natale était Militaire au 4ème Zouave et toi,
à 18 ans, déjà Maman !!
Comme toute Maman, tu as dû beaucoup travailler
pour élever tes 5 enfants.
Pour aider Papa à alimenter la maison, tu as dû faire
des études de Puéricultrice à Casablanca, à l'âge de
de 33 ans et ensuite professer en ville, puis au Derb
Galleh et ensuite après notre départ du Maroc en
1965, tu as dû continuer ton travail à Eyninoff, à
Bordeaux, jusqu'à ta retraite.
Je me souviens, lorsque nous habitions au quartier de
la Gare, rue Camiran à Casablanca, tu me portais sur
ton vélomoteur Peugeot, pour m'accompagner à l'éco -
le de la Gare, pour mes 1ères années de maternelles !
Ensuite, lorsque nous étions au quartier "Le Plateau"
derrière le Derg Galleh, tu t'occupais de tous petits
bébés Marocains qui étaient bien maigres, à côté des
photos publicitaires suisses de Nestlé, où l'on voyait
des bébés énormes poupons, grâce au lait suisse !!! 
Vous avez fait construite notre villa, au quartier du

Plateau, la "Ker Liliane", villa qui existe toujours !!!
et les propriétaires que nous sommes allés voir en
2012, se rappellent de la famille Lacroix et de la "doc -
toresse" du Derg Galleh !!!
Dans ce quartier, qui faisait parti de la paroisse du
Maarif, tu me faisais réciter mes leçons, tout en conti -
nuant de tricoter et tu connaissais tellement de choses
: tu récitais "par coeur" toutes nos récitations et
poèmes !!
A la paroisse du Maarif, tu as donné beaucoup de ton
temps, pour les autres : distribution des journaux
catholiques, aide aux kermesses, aide aux personnes
dans le besoin, etc...
Au Consulat de France de Casablanca, tu étais aussi
en charge de retrouver les jeunes filles françaises, qui
étaient attirées par le Sud Marocain, sans l'accord de
leurs parents et essayer de les ramener en France.
Et à 45 ans, en Juillet 1965, tu as dû quitter
Casablanca, pour Bordeaux.
Quelle ville triste à cette époque !!!
Tu avais le confort à Casa et tu as dû te retrouver dans
une maison, à Villenave d'Ornon (33), sans eau cou -
rante, WC dans le jardin, etc....
Ensuite, je me rappelle de tous ces enfants abandon -
nés (DAS) que tu t'occupais, qui étaient à Bordeaux-
Eysinoff : Tu as donné tout ton amour pour ces
pauvres gosses....
Et malheur, Papa en Juin 1973 nous quitte : Ton grand
Amour étant parti au ciel, tu as dû continuer à vivre...
Maman, saches que je t'aime grand comme le Ciel.
Merci de tout l'Amour que tu nous a donné. Gros
bisous. Pierrot

23/5/14

Jean Viole 
Germaine Bernabeu

Monsieur Jean Viole nous a quitté dans la nuit du 21
au 22 MAI 2014.
C'était un grand ami du Padre.  Il était un fervent de
nos réunions à Loures ; 
Il s'est endormi paisiblement et a rejoint son épouse
Anne-Marie Garrabe décédée le 10 Septembre 2009.
A ses 3 fils nous présentons nos plus sincères condo-
léances. Germaine Bernabeu
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21/5/14
Carmen Cuny, née Sanchez

Bonjour les amis, Ci-joint, pour info, l'invitation à la
rencontre de l'EST, les 21 et 22 juin 2014. Bisous.
Carmen et Dany

Germaine Bernabeu
Bonjour Pierrot, Peux-tu me donner l'adresse mail
d'Elio Aznar qui recherche son cousinFloréal Casado. 
Je pourrai mettre une annonce sur le Lien. d'avance je
te remercie. Bisous. Germaine
PL : Bonjour Germaine, Avec plaisir, voici l'adresse :
ventaca.... Les 2 cousins se sont déjà contactés grâce
au site du MAS. Germaine, tu as dû savoir que notre
copain Guy Cantavenera est décédé le 18/5. Paix à son
âme; Gros bisous. Pierrot

Josette et Floréal Casado

Cher Pierrot, suite à ton message concernant la deman-
de de mon cousin Elio, nous avons pu "skyper" hier !..
Autant te dire qu'il y avait beaucoup d'émotion dans
nos échanges verbaux car il y a plus de 40 ans que
nous nous étions perdu de vue !!..
Comme quoi le "Lien" est un outil extraordinaire qui
nous permet de faire revivre la communauté que nous
formions au Maârif grâce à la volonté du Padre Aubert !
Vivement 2015, qui nous permettra une nouvelle ren-
contre!.
Le bonjour à ta famille et un amical salut à tous les
Maârifiennes et Maârifiens où qu'ils se trouvent dans
le monde. Floréal Casado.

2ème message de Floreal :
Salut Pierrot,c'est avec un immense plaisir que j'ai lu
ton message concernant mon cousin germain Elio
Aznar (nos mères respectives étaient soeurs).
Je lui est envoyé un mail et reçu quelques instant après

un coup de fil de sa part!!..
Comme tu l'imagines,nous étions heureux de pouvoir
nous reparler après plus de 40 ans!!
Par ailleurs,la lettre à ta mère défunte m'a profondé-
ment ému, en effet les liens qui nous unissent à elles
sont indéfectibles!!...

Bernard Paris et Jacques Salerno
Un ami d'enfance de Casa qui habite A l i c a n t e
(Espagne) m'envoie ce mail. Si vous pouvez voter
pour son fils : Javier Llloret ce serait sympa. Merci
pour lui ! ber 

Bernard Lloret
Bonjour a tous, Si vous pouvez, entrer dans la web ci
dessous et votez pour mon fils Javier. Il a fait le projet
puzzle façade.... un immeuble de Linz, ( Autriche )
converti en un cube de Rubbik. Merci. Bernard. 
h t t p : / / c re a t i v e . a rt e . t v / f r / m a g a z i n e / p i t c h - 1 0 - p u z z l e -
facade-vs-generating-utopia.

Manu Muñoz
h t t p : / / h o t s t o ry. f r / s t o ry / c e t - h o m m e - a - d e c o u v e rt -
u n e - c h i e n n e - m o u r a n t e - c e - q u i l - a - f a i t - p o u r- e l l e - e s t -
extraordinaire/ 

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
José Pastor, Arlette Thomas

20/5/14

Guy Cantavenera en 1965
PL : Je joins un diaporama pour notre copain, frère du
Maarif. Guy, Merci de ta gentillesse.
Hélène, nous sommes de tout coeur avec toi.
Gros bisous Maarifiens. Pierrot.

Mimico Iacopino
Décès de notre copain Guy Cantavenera
Chambre funéraire Fernandez - 430 Av Clément Ader
A 13heures, le Mardi 20 mai 2014 - 30320 Marguerites
- Tél 04 66 75 57 25
PL : Nous présentons toutes nos condoléances à la
Famille Cantavenera, à Hélène , épouse de Guy, à ses
enfants, à Santo frère de Guy : De toute la famille des
Maarifiens.... Guy, tu es un copain : Merci pour toute
ta bonne humeur, que tu nous as donnée. Pierrot
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Jeannot Guarino
C'est avec tristesse que j'ai appris le décès de notre
copain Guy Cantavenera.
Je garde en mémoire, les derniers bons moments pas-
sés ensemble à Rosas.
Je m'associe à la douleur de la famille à qui je présen-
te toutes mes condoléances. Jeannot Guarino

Georges Prinzivalli
Bonjour Pierrot, Mimmico vient de m'apprendre le
décès de Guy Cantavénéra mais il ne dit pas de quoi il
est décédé ! Quand un copain du Maarif nous quitte,
cela me crée un vide. 
Transmet mes sincères condoléances à la famille.
Je vais prier pour lui et les sien. Amitié d'un copain.

André Alvarez
Bonjour Pierrot. je pense, toi aussi, que tu as reçu la
triste nouvelle concernant notre ami Guy. Très triste
pour tous les maarifiens. Condoléances à toute sa
famille. André

Manu Muñoz
Chers amis, je viens de recevoir un appel de Mimico
en m'annonçant le décès de notre grand copain de toute
la vie, Guy Cantavenera dû a une terrible maladie.
Qu'il repose en paix et on l'aura toujours près de nous
malgré son départ précipité.

Alain et Rose Macia
La grande famille Maarifienne a perdu un ami en la
personne de Guy Cantavenera
Accompagnés de Christine et José Nunes, nous lui
avons rendu hommage dans le lieu où il reposait.
Guy a lutté courageusement et jusqu'au bout contre la
maladie mais celle-ci a été la plus forte.
Rosas 2013 a été pour Guy l'occasion et le bonheur de
vivre au milieu de cette famille Maarifienne, l' ambian-
ce si particulière et exceptionnelle qu'il aimait tant.
Je présente à Hélène , ses enfants, son frère et toute sa
famille mes sincères condoléances et que Guy repose
en paix. Affectueusement. Rose et Alain

Jeannot et Isabelle Espinar
Nous compatissons la douleur d' Hélène. Affectueuses
pensées. Jeannot Espinar. Isabelle Esteve

Cécile Floro
C'est avec tristesse que j'apprend le décès de Guy
Cantavenera, je le connaissais que de vue (c'était un ami
à mon cousin Michel Rubio). Sincères Condoléances à
toute sa famille. Cécile Floro Guerrero

Hélène et Jean François Ivars 
bonjour Pierrot, Nous sommes consternés et très pei-
nés par le décès de Guy Cantavenera que nous appré-
cions tant. 
Nous sommes de tout coeur dans la peine de son épou-

se Hélène et de sa famille que nous avions vu pour la
dernière fois à Rosas. 
Nous prions pour le repos de son âme et nous ne l'ou-
blierons jamais. 
Nous garderons en nos mémoires son regard plein de
gentillesse et de sa tendre jeunesse au Maarif.
Merci de transmettre nos sincères condoléances à
Hélène, ses enfants et toute sa famille.
Bien amicalement. Hélène et Jean François.

Carmen et Dany Cuny
Bonjour Pierrot, En effet j'ai appris par mail le décès
de Guy, je me souviens très bien de lui, par contre je
ne l'avais pas reconnu à Rosas en 2011.
Nous présentons nos sincères condoléances à Hélène,
ainsi qu'à sa famille et sommes avec eux dans cette
douloureuse épreuve. Amitiés maarifiennes. Carmen
et Dany Cuny

Freddy Guerit
J'apprends avec douleurs le décès, de Guy. Je présente
mes condoléances, à toute sa famille.
Qu'il repose en paix. C'était plus qu'un copain, un frère !

Simon et Gilberte Benazeraf
Bonsoir Pierre, Nous avons appris avec tristesse le
décès de notre ami Guy.
Nous avions eu le plaisir de le revoir à Rosas. 
Nous le savions malade, mais espérions toujours une
rémission. 
Nos condoléances vont à Hèlène, les enfants et toute la
famille Cantavenera. Amitiés sincères
Simon et Gilberte
PL:A tous, Merci pour Guy. Et oui, Guy, notre Copain,
notre frère... Je fais copie de vos mails, à Hélène et
Santo. Bizzz. Pierrot

15/5/14

Eglise La Foncière à Casablanca en 19xx.
PL : J'y étais Coeur Vaillant avec le Père Grimauud :
J'avais 6 ans !!!!

PL : Pas de MAJ du site jusqu'au 20/5

Georges Lacroix
Prière de Sainte-Thérèse
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•Qu'aujourd'hui vous ayez la paix intérieure.
•Que vous ayez la certitude que vous êtes exactement
là où vous devez être.
•Que vous n'oubliez pas les possibilités infinies qui
émergent de la foi.
•Que vous utilisiez les talents que vous avez reçus et
que vous donniez l'amour qui vous a été donné.
•Que vous soyez comblé de savoir que vous êtes un
enfant de Dieu. 
•Laissez cette présence être au plus profond de vous, et
donner la liberté à votre âme de chanter, danser, prier
et aimer.
•Elle est là pour tous et chacun d'entre nous.

Bérangère Colombo 
Pour vos enfants et petits-enfants : A voir absolument.
Bérangère 
h t t p : / / v i d e o m a . t v / c e c i - e s t - u n e - v i d e o - q u e - t o u t - l e -
m o n d e - d o i t - v o i r- p o u r- l a - p re m i e re - f o i s - d e - m a - v i e -
je-suis-sans-voix/

Alain et Rose Macia
Salut Manu et Pierre. Quelques photos de l'ancien
Casa. Bises à Martine et Marie Jeanne
h t t p : / / w w w. l e v i e u x m a ro c . c o m / C a s a b l a n c a M e d i n a .
html
et aussi :Voyez le fichier "pdf" annexé : C'est le
Certificat d'étude de 1930 : Entraînez-vous et notez-
vous sans tricher. Bises. Rose

André Alvarez
Salut Pierre, vive notre amitié à tous les amis(e) du
Lien. Voir son pps

Elio Aznar
Bonjour, Je me présente Elio Aznar j'ai vécu au Maarif
: j'ai reconnu sur les photos mon cousin germain
Floreal Casado :
J'aimerai entrer en contact avec lui, mais je ne parviens
pas a trouver son adresse ou numéro de téléphone :
Pouvez vous m'aidez svp ? 
J'aimerai aussi participer à la prochaine rencontre en
2015 : où se situe t-elle et quand ? Je vous remercies
par avance. Cordialement . Mr Elio Aznar 
PL : Bonjour Elio et Bienvenu dans notre site du
M.A.S. Je vais envoyé votre mail à Floreal, qui sûre -
ment, prendra contact avec vous directement.
Notre prochaine sortie su Maarif, sera en Septembre
2015. Je fais copie de votre mail à notre Présidente,
Germaine Bernebeu. Bons retrouvailles.
C'est bon d'avoir notre site Internet : www.le-lien-
maarif.com. Amicalement Maarifien. Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de jean-Pierre Barbat,
Louise Diamante, José Pastor, Arlette Thomas

12/5/14

Agosta Nicole epouse Ruglio

Nathalie Ruglio
Bonjour mes amis, Je suis la fille de Nicole Ruglio et
je voulais vous prévenir que Maman a fait un AVC
assez important. 
Elle est heureusement restée peu de temps dans le
coma, elle a également retrouvé l'usage de ses bras et
jambes il n'y a aucun souci à ce niveau là mais elle
n'est plus trop dans la réalité. 
Elle répond à certaines questions puis oublie puis
raconte des choses du passé.
Les docteurs nous disent que c'est la suite logique d'un
AVC et qu'elle peut récupérer ses facultés.  Pour l'ins-
tant elle est au service réanimation depuis une semai-
ne et ensuite elle va partir dans un centre de rééduca-
tion spécialisé pour les personnes ayant vécu un AVC.
Nous sommes de tout coeur avec elle et la soutenons
le mieux possible. 
Elle ne ressent aucune douleur, elle dit se sentir bien. 
Evidemment, c'est trop dur pour nous de la voir
comme ça mais je me rassure en me disant qu'elle ne
souffre pas.
Je vous tiendrai au courant ou vous pouvez me contac-
ter au tél : 01.69.21.54.25 (n'hésitez pas à laisser un
message en cas d'absence) ou par mail :
nat.ruglio@sfr.fr. Je vous souhaite une bonne jour-
née,a Nathalie Ruglio
PL : Bonjour Nathalie, Nous sommes de tout coeur
avec vous, concernant la santé de votre Maman.
Nous prions pour Nicole, afin que votre Maman puis -
se retrouver son équilibre et sa mémoire.
Seigneur, aide Nicole à se remettre le plus vite pos -
sible. Gros bisous Maarifiens. Pierrot

Réponse de Nathalie Ruglio :
B o n j o u r, Je vous remercie du fond du cœur pour votre
soutien. Je suis très heureuse que vous ayez mis ce mes-
sage à son attention car Le Lien est un journal qu'elle
a ffectionne tout particulièrement et je suis persuadée
que ça lui fait plaisir de savoir que ses amis du Maroc
pensent à elle. Merci encore !!! Nathalie Ruglio
PL : Nathalie, Nous sommes avec vous dans nos
coeurs; Gros bisous Maarifiens. Pierrot
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Jackie Gardey
Pierrot, Je t'envoie ce message reçu d'Arlette Thomas. 
Nicole Ruglio envoyait de temps en temps des mes-
sages sur le site. 
J'espère qu'elle récupérera très vite. Je te fais de gros
bisous à toi et à Martine. Bonjour à tous les
Maârifiens. Jackie
P L : Bonjour Jackie, Merci de ton mail. Nous allons
prier fort pour la santé de Nicole. J'envoie copie à notre
Présidente, Germaine Bernabeu. Gros bisous. Pierro t

11/5/14
Marie-Celeste Barbat 

Marie-Celeste Barbat née Correia
Bernard Sauvat est né en 1941 à Casa 
Il habitait près du stade Philips 
Il a été professeur de mathématiques 
Peut être l' avez vous connu?
Bonjour Amies & Amis de Casablanca,
écoutez...ça fait du bien. 
Casablanca 41 ‘'Récital à Barbizon'' par Bernard
Sauvat. 
http://youtu.be/CAs75tNRnys

PL : Et voilà, le nombre de vos visites au site vient de
passer les 180'000 ! Merci. Pierrot

Maryse Duarte
Coucou Pierrot Martine. Pour le 25 Mai soyez nos

messagers. Bonne fête à toutes les Mamans et pour
celles qui nous ont quitté trop tôt. Une très affectueu-
se pensée; Bises de nous 2. Maryse et Juan 
PL Merci Maryse; Gros bisous, et en avance : Bonne
Fête des Mamans. Pierrot Lacroix

Claudio Ocana
Bon Week End à vous mes amis/es Maârifiens
Claudio
http://www.youtube.com/embed/mmxOX23yFbI
Puisse-t-elle toucher ceux qui n'ont pas connu les com-
bats et qui ignorent ce que le drapeau et la Marseillaise
Symboles représentant de notre pays

9/5/14

Des Maarifiens à Rosas en Mai 2014
José Nuñes

Bonsoir Pierrot, Deux photo de la rencontre de deux mexi-
cains à Rosas et 1 match de baby foot entre maarifien

Manu Muñoz
Souvenirs d une semaine bien réussie à Rosas pour le
pont de Mai avec les Gomez, les Duarte, les Nunes, les
Lopez Do Souto et les Muñoz.
P L : Bravo les Maarifiens. Excellente initiative.
Rendez-vous en Septembre 2015 à Rosas! Inch Allah!

Annie Lopez
Coucou. Je viens de lire ton message à propos des
membres d'antenne et des comptes-rendus; je pense
que celle qui peut tout te donner c'est Germaine puis-
qu'elle a tout.
Je n'ai pas pu vous adresser mon petit muguet car nous
étions à Sitges et nous sommes rentrés mardi. Gros
bisous à tous. Annie
PL: Merci Annie de ta fidélité. Je te fais de gros bisous
Amitiés à Lucien. Pierrot

Louise Diamante
Ce jeune handicapé a repris une chanson de Stromaé.
Sa version est très émouvante
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = e 3 o N V
mSaMsE&feature=player_embedded
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ou
h t t p : / / w w w. o h m y m a g . c o m / m u s i q u e / c e - j e u n e - h a n-
d i c a p e - a - re p r i s - u n e - c h a n s o n - d e - s t ro m a e - s a - v e r-
sion-est-tres-emouvante_art79628.html

8/5/14
Claudio Ocana

En ce jour du 8 Mai fête de la victoire de 1945, ayant
une pensée pour cette femme. Cordialement Claudio

Irena Sendlerowa en 1942 et à Varsovi en 2005
http://fr.wikipedia.org/wiki/Irena_Sendlerowa
Regardez cette magnifique femme ne l'oubliez jamais..
Les Prix ne vont pas toujours à ceux qui les méritent !!
1942
Irena Sendler Krzyz.anowska Récemment décédée à
98 ans.
Elle demanda pendant la 2ème guerre mondiale à aller
travailler dans le Ghetto de Varsovie, comme plom-
bier, serrurier..
Elle avait une motivation bien particulière. 
Elle connaissait les plans d'extermination des nazis
envers les juifs, elle était allemande.     
Irena a caché des enfants dans le fond de sa boite à
outils qu'elle transportait à l'arrière de son véhicule,
ainsi qu'un grand sac (pour les enfants plus grands). 
Elle avait aussi un chien à l'arrière, qu'elle a entraîné à
aboyer quand les soldats allemands la contrôlaient à
l'entrée et à la sortie du ghetto. 
Les soldats ne pouvaient rien contre le chien, qui cou-
vrit en fait, le bruit que pouvaient faire les enfants.    
Elle sauva 2500 enfants en les cachant ainsi.       
Elle fut arrêtée, et les nazis lui brisèrent les jambes, les
bras et la torturèrent très sévèrement.     
Irena garda tous les noms des enfants qu'elle avait sor-
tis du Ghetto, et garda ces noms dans une jarre en verre
enterrée derrière un arbre au fond de son jardin derriè-
re sa maison.    
Après la guerre, elle essaya de localiser tous les
parents qui avaient pu survivre, et tenta de réunir les
familles ; mais la plupart avaient été gazés.
Les enfants qui avaient été sauvés ont été placés dans
des familles d'accueil ou ont été adoptés.    
Elle a été proposée pour le Prix Nobel de la Paix, mais
n'a pas été retenue ;

c'est Al Gore qui fut primé pour son film sur le
réchauffement de la planète.
En sa mémoire, 71 ans plus tard, participons à cet
anniversaire
PL : Merci Claudio. Devoir de Mémoire...

7/5/14
PL : Voyez le compteur des visites de notre site du
M.A.S. : 179'816 visites !!!
Tout bientôt, nous serons à 180'000 visites !!! Merci de
votre fidélité.
Concernant le M.A.S., serait-il possible d'avoir la liste
des antennes et des responsables par antenne ?
Serait-il possible d'obtenir les comptes-rendus des
réunions du M.A.S avec les photos des participants et
leur noms, afin de permettre aux différents lecteurs de
savoir ce qu'il se passe et de remettre un nom sur
chaque personne des photos ?
M e rci d'avance. Amitiés Maarifiennes. Bizzz aux
Maarifiennes. Pierrot

Michel Juif, Vera Panattoni et Marie-Thérèse
Galindo-Chocron

Dany Anania
Coucou bonjour tout le monde. Ceci est un email grou-
pé : juste vous dire, que j'ai déménagé, ceci vous
explique les raisons de mon silence temporaire...
Je vous dis à bientôt, soit sur notre lo, soit à Rosas, soit
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ici même par email....
Je vous embrasse toutes et tous bien fort; Dany 
PL : Bon déménagement. Continues à faire rêver les
Casablancais. Gros bisous. Pierrot

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Un petit bonjour du "Crown Princess/Princess
Cruises" ou Michel et moi faisons une croisière sur la
Cote Pacifique.
Etions hier à San Francisco sous un soleil magnifique
(pas le brouillard habituel) ou nous avons passé quelques
heures agréables avec notre amie (ex-maarifienne) Ve r a
Panattoni. A la prochaine. Amitiés maarifiennes. Marie-
Thérèse Galindo-Chocron et Michel Juif.
PL : Ce message daté du 29/4 n'est pas arrivé au site,
car l'adresse mai était fausse (l'ancienne) 

2éme mail de Marie-Thérèse :
Comme tu peux voir ci-dessous je t'avais envoyé un
message mardi 29 Avril ; j'avais une autre adresse et le
message m'a été retourné.
A notre retour j'avais plus de 150 messages qui m'at-
tendaient sur Internet.
Je te le renvoie et j'inclus les photos prises avec Vera
Panattoni à l'entrée du fameux Pier 39 à San Francisco. 
Souvenir très agréable.
J'espère que tu pourras les publier. Merci d'avance.
Amicalement. Marie-Thérèse Galindo-Chocron
PL : Hello Marie-Thérèse, Bien sûr que nous allons
publier tes 2 photos. Et oui, Pier 39 à San Francisco
est très beau à visiter et en Septembre 2013, nous
avons eu la chance de revoir les "Lions" de Pier 39 !
Ces morses avaient quitté San Francisco, sans raison
apparente et ils sont revenus en 2013.... Ainsi va la
Vie... Gros bisous; Pierrot

Louise Diamante
Faille de sécurité Heartbleed - Des données exposées - 
h t t p : / / w w w . q u e c h o i s i r . o r g / t e l e c o m -
m u l t i m e d i a / i n t e r n e t / a c t u a l i t e - f a i l l e - d e - s e c u r i t e -
h e a r t b l e e d - d e s - d o n n e e s -
e x p o s e e s ? u t m _ m e d i u m = e m a i l & u t m _ s o u rc e = n l h &
utm_campaign=nlh140417bex

5/5/14
Raphaël Sanchez

Salut Pierrot, pour une bonne action qui ne coûte pas
grand-chose. Meilleur souvenir. Raphaël 

Pour eux
Bonjour, Il s'agit d'une vidéo qui a été faite par le chan-
teur Macaco avec les travailleurs et les patients du 8e
étage (Oncologie) de L'Hôpital pour enfant San Juan
de Dios à Barcelone afin de récolter des fonds pour la
recherche sur le cancer.
Chaque fois que vous entrez dans la vidéo, 5 centimes
serons versé à la cause,
J'espère que tu l'ouvriras et que tu le transmettras à

tous tes amis. C'est pour une bonne cause....
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = 8 WAT g
U5PduE&feature=youtu.be
P L : Merci Raphaël. Bonne semaine; A m i t i é s
Maarifiennes. Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante

4/5/14

Le Maarif
h t t p : / / f r. w i k i p e d i a . o r g / w i k i / M a % C 3 % A 2 r i f _ % 2 8
Casablanca%29
(El) Maârif est un quartier commerçant de Casablanca,
au Maroc. Il constitue un arrondissement de la ville de
Casablanca, relevant de la préfecture d'arrondisse-
ments de Casablanca-Anfa.
Dans ce quartier se trouvent le centre commercial et
les célèbres tours jumelles appelés Twin Center, ainsi
que de nombreuses boutiques de luxe. C'est également
le quartier le plus fréquenté par la jeunesse casablan-
caise. Le quartier Maârif est un quartier de classes
moyennes jouxtant les boulevards riches de Massira,
Roudani, Bir Anzarane et Zerktouni (Boulevards de
luxe). Ce quartier est donc un lieu de diversité sociale
du fait des nombreux commerces qui visent tous les
budgets ainsi qu'un centre de loisir composé de cafés
prestigieux et de restaurants d'excellence sans oublier
les meilleures pâtisseries du Maroc qui se trouvent
dans ce quartier. Le monument le plus notable du quar-
tier reste le complexe Mohamed V où se trouve le plus
grand stade du Maghreb et où se déroulent les compé-
titions nationales et internationales.
Étymologie
L'histoire du Maroc nous apprend que le terme
«Maârif» désigne une fraction de la tribu des Mzab,
originaires de la région de Ben Ahmed. Une zone rura-
le jadis connue pour la bravoure, le courage et l'abné-
gation de ses Kiads. Les Maârifs, qui ont réussi au
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long des décennies une belle expansion terrienne, sont
arrivés dans la région qui sera plus tard connue comme
Casablanca et ils y achetèrent des parcelles de terre. Le
nom du quartier découle donc du fait que ces per-
sonnes possédaient des terres dans ce quartier.
Histoire
Le Maârif du début du siècle dernier est considéré
comme une zone d'insécurité (30 juillet 1907 : mas-
sacre d'Européens à Casablanca). Ceux qui y habitent
sont à la merci des pilleurs. Ils ne possèdent qu'un
lopin de terre pour planter des légumes et une baraque
en bois. Le lieu est un faubourg de Casablanca, à envi-
ron 2 km 500 du centre-ville.
En 1911, des négociants anglais, Murdoch et Buttler, y
achètent, des terrains cinquante fois moins chers que
ceux du centre. Le tout est acquis à une fraction de la
tribu arabe chorafas, les Maârroufis, issue de Kasbet el
maârifs à 12 km de Ben Ahmed (El Maarif-Regada
existe encore aujourd'hui). La revente des terrains sur
plan, par lots, débute vers 1915/1916. L'acquéreur est
une société immobilière qui les revendra à son tour.
Pour ce, elle accroche une annonce devant le «grand
café du commerce» dans l'ancienne médina. Le lieu est
une véritable foire aux terrains. Tous les courtiers s'y
retrouvent. Vu la crise du logement, le prix d'un lot au
Maârif s'élève parfois à 10 000 anciens Francs (pour
des salaires de 10 à 15 Francs/ jour. La maison en pré-
fabriqué coûte 100 à 120 Francs le m2. Les prix sont
en Peseta Hassani (1Fr : 1,25 P.H.). Par ses origines, le
Maârif est un vrai village dans la ville. Il n'était
d'ailleurs pas inclus dans le Plan Prost (1er plan d'ur-
banisme de la ville). Et pour échapper à la spéculation,
les petites bourses recherchent des terrains hors péri-
mètre. C'est ainsi que dès 1912, des petites gens s'ins-
tallent pêle-mêle, dans des baraquements en bois. Les
briques et le ciment sont encore importés d'Espagne à
prix d'or. Et la première briqueterie ne sera construite
à Fédala que quelques années plus tard.
Le moindre coût de ce quartier attire les nombreux
immigrants espagnols et italiens à faibles capitaux.
Des Grecs, des Portugais, des Arméniens et d'autres
ressortissants des Pays de l'Est y élisent aussi domici-
le (en très petit nombre). Et c'est cette population d'ou-
vriers et de petits employés européens, qui assure le
succès du lotissement du Maârif. Le quartier est assez
éloigné du centre. Et il a tous les aspects des faubourgs
populaires des villes côtières espagnoles. Les lacunes
du plan Prost en matière d'habitat modeste apparais-
sent très vite. Le tracé de ces quartiers, etablis sur un
quadrillage trop rigoureux, ne tolérait aucun espace
public. Les terrains sont sans voirie. Les rues sont tra-
cées en damier, sans eau et sans lumière. Dès 1916,
l'assainissement de ce nouveau quartier devient néces-
saire. Le Maarif est un marais insalubre. Et faire des

égouts, avec une nappe phréatique si peu profonde, est
hors de prix. Le Maarif fait donc à lui seul, l'objet d'un
plan d'urbanisme et d'assainissement. Et paradoxale-
ment, c'est en pleine crise financière mondiale (1929),
que la construction du quartier prend un grand essor.
Entre 1927 et 1933, le Maârif a déjà son aspect actuel.
Quartier Maarif premières migration
Les premiers émigrés étaient d'origine oranaise. On
parle des familles comme celle des Cerdan qui ont élu
domicile dans le quartier. D'autres avaient émigré
d'Espagne et plus précisément de la ville d'Alicante,
encouragés par la naissance d'une nouvelle ville où
toutes les opportunités étaient ouvertes. Il faut rappe-
ler qu'en ce qui concerne cette première vague de
migration, elle était essentiellement composée de per-
sonnes qui avaient obtenu la nationalité française en
Algérie vers 1890. La seconde migration en importan-
ce est celle des Italiens de Tunisie et des
Constantinois, originaires de Sicile. Les études attes-
tent que plus de 50 % de la population jusqu'à l'indé-
pendance du Maroc venait de ce substrat social de tra-
vailleurs et petits fonctionnaires qui ont choisi le che-
min de l'exil vers une ville émergente.
Avec l'installation de la C.T.M et des T.A.C vers la fin
des années 1920, une autre étape dans le peuplement
du quartier voit le jour. C'est à cette époque que des
Français de Métropole, des commerçants et fonction-
naires, en particulier ont été encouragés de venir s'ins-
taller au quartier Maârif. Les chiffres avancés par les
urbanistes français soulignent que ce sont là pas moins
de 15 % de la population du quartier. Les statistiques
avancent le pourcentage des 2/3 d'habitants qui sont
soit Espagnols, soit Italiens soit Français. En 1939, la
guerre décide du reste et offre au quartier une autre
page de son histoire. Nous sommes devant les grandes
vagues d'immigration qui ont bouleversé le vieux
continent. L'Europe fait la guerre, et certains citoyens
ont choisi la paix en venant au Maroc faire fructifier
leurs biens. Il s'agit des réfugiés politiques de la guer-
re d'Espagne d'abord. Et ce sont là 15 % de plus qui
viennent s'ajouter aux premiers tissus urbains du quar-
tier. Nous sommes là à un pourcentage de 80 %, les 20
% restants seront formés des Grecs, des Portugais, des
Arméniens, et d'autres ressortissants des Pays de l'Est.
C'est dans cette tour de Babel que le quartier le plus
coloré du Maroc prend ses assises. De leur côté, les
Marocains musulmans avaient fait le choix de s'instal-
ler dans un quartier mitoyen qui sera connu plus tard
sous le nom de Derb Ghalef.
Brassage urbain et culturel
C'est en somme une colonie d'immigrés qui est à l'ori-
gine du quartier Maârif. Comme on l'a vu précédem-
ment, le tissu social était composé d'Italiens,
d'Espagnols et de Français et de Portugais.
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Les Marocains ont élu domicile à la périphérie, dans le
quartier connu aujourd'hui sous le nom de Derb
Ghallef. Ce qui a étonné les analystes de l'époque fut
le brassage immédiat et surtout la spontanéité avec
laquelle les différentes populations ont pu cohabiter
dans une entente quasi idéaliste. Certains sociologues
français, appuyés par les travaux de grands urbanistes,
ont affirmé que «c'est l'origine sociale des immigrés
qui a favorisé le métissage du tissu urbain du quar-
tier». La vie dans une communauté en construction a
favorisé, entre eux, l'entraide et l'entente. L'autre point
important à prendre en considération est la loi françai-
se de l'époque. En effet, les lois françaises du
Protectorat tendaient à favoriser et intégrer les ressor-
tissants des pays européens du fait que les Français de
souche étaient peu nombreux, ainsi les petits-fils
d'émigrés, nés au Maroc qui avaient le droit automati-
quement à la nationalité française et sans aucune
démarche ni formalité. Ce qui était un privilège consi-
dérable à l'époque dans ce sens que les flux vers le
quartier ont été ordonnés, et surtout soumis à un plan
d'aménagement voulu par les autorités françaises. Une
communauté de juifs européens et marocains suivit
cette magnifique vague d'immigration qui rendait le
quartier encore plus diversifié et multiculturel. Divers
parcs ont été laissés par les colons après l'indépendan-
ce du Maroc ; parmi ces parcs on peut citer le célèbre
parc de la ligue arabe qui reste le poumon de la région
du Grand Casablanca et un centre de loisir sans précé-
dent pour les habitants, le gouvernement marocain
décida d'améliorer ses services publics en construisant
des écoles (primaires,collèges,lycées) ainsi que des
cliniques au Maârif et en fondant des associations
sportives prestigieuses comme le célèbre club CMC
qui reste l'un des meilleurs clubs marocains dans plu-
sieurs disciplines (football, basket-ball, tennis).
https://www.youtube.com/watch?v=pqfAew3Rf04

2/5/14
José Pastor

je vous envie en cette fête du premier Mai, quelques
petites clochettes, pour vous apporter Chance et
Bonheur, Santé et Joie tout au long de cette année. Je
vous embrasse. José
PL : Merci José; Bon 1er Mai. Pierrot 

Jean-Louis Casano
Le temps du muguet. bises. Jean-Louis
PL : Merci. A +. Amitiés Maarifiennes

Jacques Salerno
Du déjà vu pour des tas de capitales. Le plus vient
de la découverte de la ville de Casablanca.
http://www.airpano.com/
PL : Merci Jacques. A +. Pierrot 

Réponse de Jacques :

Hello Pierrot. les pirates informatiques et autres ano-
nymous...ce sont des Hackers et non pas des Crackers
(qui sont des biscuits salés pour l'apéritif....)
amicasablancaisement
PL : Merci Jacques

Maryse Duarte
Bon premier Mai avec de gros bisous de nous 2 

Voiles de marbre 

Georges Prinzivalli
Voiles de marbre : Admirable :
Les Italiens sont vraiment de grands artistes ,ils auront
enrichi une partie de la planète de leurs œuvres. 
Même si vous n'aimez pas les arts, il faut reconnaître
que c'est sublime. 
Imaginez la difficulté de modeler un voile sur un visa-
ge dans un matériau parmi les plus durs de la planète,
Le marbre (minéral de dureté 3 dans l'échelle de
Friedrich Mohs). 
Cette sculpture "Vierge voilée" du XIXe siècle est
impressionnante par son effet de transparence. 
Elle est due à l'italien Giovanni Strazza.
PL : Merci Georges; Bon 1er Mai; Pierrot 

Réponse de Georges :
Merci beaucoup, à mon tour je souhaite à tous les
Maarifiens et Casablancais un bon 1er Mai et qu'il
vous apporte beaucoup de bonheur.

Claudio Ocana
A toi à ton épouse, et à tous nos amis/es Maârifiens/es
que ce brin de muguet vous apporte. Santé et Bonheur.
Amitiés. Arlette et Claudio
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2ème mail de Claudio :
https://www.youtube.com/watch?v=wlV8x8KvU84
Nous devons être nombreux à ignorer le sens de la
phrase : "qu'un sang impur abreuve nos sillons"
Je faisais personnellement partie de ces incultes à pro-
pos de cette phrase, de notre Hymne National.
Me voilà renseigné à présent.
Explication de texte sur la Marseillaise :
Ce texte éclairera très certainement beaucoup de "lan-
ternes"
Quand on ne sait pas, on ne sait pas, on n'en fait pas un
flan !!
«qu'un sang impur abreuve nos sillons»
On ne peut pas leur reprocher leur ignorance, et ça ne
devrait pas être mon rôle d'en rappeler le sens, mais à
l'Éducation nationale, lors des fameux cours d'éduca-
tion civique.
Avant de dire «beurk, c'est quoi ça ? C'est raciste , c'est
méchant».. blablabla
il faudrait savoir ce qu'est le sang impur ainsi que les
sillons.
Alors explication de texte :
À l'époque, ce qu'on appelait le sang pur, c'était le sang
des nobles qui, seuls pouvaient prétendre au Pouvoir et
à des fonctions d'officiers dans l' Armée.
Lors de la Révolution,et notamment de l'attaque des
autrichiens, les nobles se sont enfuis sauve qui peut et
il ne restait donc que des "Sang impur" (Républicains),
par opposition aux "Sang pur" Royalistes.
Au cri de la "Patrie est en danger" c'étaient des gens du
peuple qui prenaient les armes pour combattre l'enva-
hisseur et qui étaient disposés à verser leur propre sang
pour la liberté.
C'est dans le même esprit qu'ont été composés le "Chant
du départ" et, plus récemment, ”Les africains”..
Et les sillons sont des tranchées creusées un peu par-
tout dans la campagne, et les champs, lors des san-
glantes batailles.
Ainsi, "Qu'un sang impur abreuve nos sillons" signifie
donc que c'est notre "Sang impur" à nous, le peuple,
qui nourrira nos terres.
En aucun cas il ne s'agit du sang de l'ennemi.
Ce serait bizarre et incohérent quand même, de chanter
que le sang de l'ennemi, nourrit nos terres, nos sillons.
On peut reprocher beaucoup de choses à la
Marseillaise, notamment son esprit guerrier, mais pas
le "Sang impur"
Désolé pour les incultes.
À aucun moment de l'Histoire, la France n'a désigné
ses adversaires en raison d'une notion raciste liée à la
pureté du sang, notamment lors des guerres coloniales
inspirées par des politiciens issus des "Lumières"
comme les Saint-simoniens et les Francs-maçons.
La statue de la Liberté offerte à la jeune nation améri-

caine illustre le propos..
Méfions-nous de cette approche socio-libertaire et
antimilitariste simpliste qui avance sournoisement
pour adapter l'Histoire à sa guise !!
Merci à cette personne d'avoir remis les pendules à
l'heure pour certains, et d'avoir dans le même temps,
éclairé notre lanterne. Bonne journée, citoyen/ne

Louise Diamante
h t t p : / / w w w. p l a n e t . . f r / s o c i e t e - q u a n d - l a - g e n d a r m e-
r i e - d e v o i l e - l e - c o d e - d e s - c a m b r i o -
leurs.607211.29336.html?xtor=ES-1-591995[

José Pastor
Voir "Notre Casa"

1er Mai 2014
PL : Bon 1er Mai à tous. Pierrot

Lydia Pomares
A vous tous, joyeux 1er mai. Nous n'avons pas de
muguet par ici, et ça me manque !! Gros bisous. Merci,
PL : Et bien voici un très beau bouquet. Gros bisous
Maarifiens. Pierrot. 

Bouquets-de-Mai

28/4/14
José Pastor

Que la Vièrge, vous couvre de son manteau et vous
comble de ses bénédictions :
Je vous salue Marie, 
pleine de grâce,
le Seigneur est avec vous, 
Vous êtes bénie entre toutes les femmes et
Jésus le fruit de vos entrailles est béni.
Sainte Marie, 
Mère de Dieu, 
Priez pour nous pauvres pécheurs, maintenant et à
l'heure de notre mort.
Amen

Jules Torres
Cher Mo,sieur, un petit bonjour de sausset les pins. Ci-
inclus un texte merveilleux de G. Marquez. Amitiés à
tous les maarifiens. Jules Torres..
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André Alvarez
Coucou !!!!! Si regarder en arrière te cause du chagrin
et regarder en avant t'inspire de la crainte,
alors regarde à coté de toi, "J'y suis!" 
Aujourd'hui est le jour des "amis en ligne"
Chaque fois que vous recevez le message, il y a un
bouquet qui s'additionne.
Fais parvenir ce message à tous tes amis, et ne me dis
pas que tu es trop occupé(e) pour cela.
Ne connais-tu pas l' expression : s' arrêter pour respi-
rer le parfum des fleurs» 

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Manu Muñoz. G._Marquez

Claudio Ocana

Le Couscous de Arlette
Arlette nous avait préparé ce bon coucous. Miam
miam. Amitiés. Arlette et Claudio
PL : Et bien Claudio, la vie est belle !!! Bravo à
Arlette. Fais lui des gros bisous Maarifiens; Amitiés.
Merci de ta fidélité. Pierrot

27/4/14
Georges Prinzivalli

Bonjour Pierre, un petit mot pour te dire que je viens
d'être Grand-Père une troisième fois, c'est en petit gar-
çon qui nous ai arrivé le 22.04.2014 il s'appelle Lucas
et pèse 3kg230. 
La maman et le bébé vont bien, c'est que du bonheur.
Grosses bises. Georges
PL : Salut Georges, Toutes mes félicitations : Bravo
Papy. Bravo à toute la famille. Bises Maarifiennes.
Pierrot 

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Louise Diamante, Manu Muñoz, Claudio Ocana, José
Pastor

Naissance de Lucas (Famille Prinzivalli)
PANTHEON_COMEDIENS_DISPARUS

22/4/14

Notre Pape François
Pourquoi les Fêtes de Pascales, ne sont-elles, toujours
pas, aux mêmes dates, chaque année ?
La date de Pâques arrive très tard cette année et l'on
s'interroge : d'où cela vient-il ?
La fête de Pâques plonge ses racines dans la nuit des
temps. Les peuples de pasteurs nomades, liés aux
rythmes de la nature fêtaient l'agnelage au printemps.
La célébration avait lieu lors de la pleine lune, elle se
déroulait de nuit et réunissait toute la famille. Le père
de famille accomplissait le rite du sang à partir de l'im-
molation d'un animal âgé d'un an. Suivait un repas où

21

21



la chair de la victime avait été rôtie. Le rite du sang
consistait à oindre les montants de l'entrée de la tente
avec le sang de la victime en vue de protéger la
demeure et ses habitants des puissances hostiles. Avec
le rite du repas la célébration avait aussi pour but de
remercier la divinité qui accorde la fécondité au trou-
peau. Les participants demandaient aux dieux la pro-
tection pour l'avenir.
Les hébreux ont repris cette coutume sémite. La pâque
des hébreux est évoquée dans la Bible, au livre de
l'Exode ch. 12, 21-24, elle est associée à la sortie d'É-
gypte. Au temps de Jésus la date était fixée au 14
nizan, jour de la pleine lune de printemps. *Cette date
est dépendante du cycle lunaire (13 mois ou lunaisons)
et non de notre actuel calendrier solaire en 12 mois (et
quelques heures).
Pour les chrétiens, historiquement, la première fête
liturgique annuelle est celle de Pâques, plus importan-
te que Noël. Au IIème siècle, l'Église a choisi de célé-
brer chaque année la fête de Pâques à une date proche
de celle de la Pâque juive. La fête chrétienne de
Pâques est inséparablement liée à l'existence de la
communauté qui trouve son origine dans le mystère
pascal. Les chrétiens avaient déjà adopté un jour de la
semaine comme fête du Seigneur ressuscité : le huitiè-
me jour les chrétiens "font mémoire" du Seigneur à
jamais vivant. Ce jour, qui fait écho au premier jour de
la création, deviendra notre dimanche (dies domini),
jour du Seigneur, fête de la résurrection. Ainsi le jour
du repos est passé dans notre calendrier du sabbat au
lendemain, le dimanche. Pâques, ce huitième jour
solennel, est le moment privilégié où les catéchumènes
sont baptisés devenant chrétiens ils sont constitués, au
milieu et pour le monde, témoins de Jésus Christ,
vivant, ressuscité. Pour la date de la fête elle-même,
mis en relation avec le calendrier lunaire, c'est le
concile de Nicée, en 325, qui a souhaité faire coïncider
la célébration de la résurrection du Christ avec le
retour du printemps, le premier dimanche suivant la
pleine lune après l'équinoxe de printemps. 
De nombreuses fêtes païennes célébraient déjà cette
résurrection de la nature, mais la lune est quelque peu
lunatique dans son rendez-vous avec le calendrier solaire.
Ajustements du calendrier. La terre tourne autour du
soleil en 365,2422 jours. Le compte n'est pas rond….
D'où les années bissextiles (tous les quatre ans) pour
rectifier le décalage. Mais le tout petit décalage -365 ?
au lieu de 365,2422, soit 11 mn par an- a entraîné mille
ans plus tard une différence de dix jours entre notre
calendrier sur papier et le calendrier solaire. Le pape
Grégoire XIII décréta en 1582 de rattraper le retard en
supprimant dix jours du calendrier : en se couchant le
4 octobre, le monde occidental se réveilla le 15
octobre!!! on passa alors du 5 octobre au 15 octobre.

Les chrétiens orientaux étaient en froid avec Rome
depuis plusieurs siècles et n'adoptèrent pas cette réfor-
me…. Leur fête de Pâques est, aujourd'hui encore,
décalée de 11 jours.
Et demain ? Les variations de la date rendent difficiles
l'organisation rationnelle du calendrier. La date de
Pâques peut varier du 26 mars, en 1989 au 23 avril, en
2000. La concile Vatican II avait émis le souhait d'une
date fixe… à condition de ne pas créer de nouvelles
zizanies avec les orthodoxes. Paul VI avait même sug-
géré au Conseil œcuménique des Eglises une date
entre le 9 et le 16 avril….c'est encore en attente.
Et l'œuf de Pâques ?
De nombreuses fêtes païennes célébraient la résurrec-
tion de la nature symbolisée par l'œuf, porteur d'un
germe de vie. Mais c'est très probablement de l'inter-
diction faite par l'Église, jusqu'au XVIIè siècle, de
consommer des œufs pendant le Carême qu'est née la
tradition des œufs de Pâques. Comme on ne pouvait
empêcher les poules ide pondre, on conservait pré-
cieusement ces œufs jusqu'à la fête de Pâques, à partir
de laquelle il fallait écouler le stock!
Une gentille légende raconte que Simon de Cyrène,
l'homme qui fut requis par les Romains pour aider le
Christ à porter sa croix, était marchand d'œufs. On dit
même que, rentrant chez lui après la crucifixion, il
trouva dans son poulailler des œufs aux couleurs de
l'arc en ciel.. Certains voient là l'origine des œufs
peints et décorés qui portent bonheur spécialement
quand ils sont teints en rouge.
L'œuf, symbole planétaire. Le symbole de l'œuf dépasse
l a rgement notre civilisation. Pour les Égyptiens, les Grecs,
les Phéniciens, les Tibétains, les Indiens, les Vi e t n a m i e n s ,
les Chinois, les japonais ou encore les habitants de Sibérie
ou d'Indonésie... le monde naquit d'un œuf.
Le sens religieux de la fête.
Pour les Israélites, le plus ancien texte évoquant la
Pâque est semble-t-il Exode &2, 21-24 : "Moïse
convoqua tous les anciens d'Israël et leur dit: «Allez
vous procurer du petit bétail pour vos familles et
immolez la pâque. Puis vous prendrez un bouquet
d'hysope, vous le tremperez dans le sang qui est dans
le bassin et vous toucherez le linteau et les deux mon-
tants avec le sang qui est dans le bassin. Quant à vous,
que personne ne franchisse la porte de sa maison jus-
qu'au matin. Lorsque le Seigneur traversera l'Égypte
pour la frapper, il verra le sang sur le manteau et sur
les deux montants, il passera lu-delà de cette porte et
ne laissera pas l'Exterminateur pénétrer dans vos mai-
sons pour frapper. Vous observerez cette disposition
comme un décret pour toi et tes fils, à perpétuité»".
Dans ce texte le rite du sang est mis en relation avec
l'événement central qui est à a base de la confession de
foi d'Israël: la sortie d'Égypte. "Pésah", nom hébreu de
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la Pâque juive, inaugure l'œuvre du salut que Dieu réa-
lise dans l'histoire: "Laisse partir mon peuple, qu'il me
serve dans le désert" (Ex 7, 16), tel est le message
transmis par Moïse à Pharaon. Pour vivre dans
l'Alliance il faut pouvoir passer de la servitude dans
une terre d'esclavage au service du Seigneur dans la
terre de la promesse.
Aux approches de l'ère chrétienne la célébration de
Pâque, le 14 Nizan (mois de printemps), apparaissait
comme une fête à la fois du "renouveau" - la vie triom-
phant sur la mort - et du "passage de Dieu" qui sauve
son peuple de l'oppression, le faisant "passer" de l'es-
clavage à la liberté: 'Je suis le Seigneur ton Dieu, qui t'ai
fait sortir du pays d'Égypte de la maison de servitude.
Tu n'auras pas d'autres dieux devant moi" (Ex 20, 2-3).
Aujourd'hui le "Seder", cérémonial domestique juif de
la nuit de Pâque vise en grande partie à soutenir la curio-
sité et l'intérêt des petits enfants au récit de l'Exode.
Chaque juif, du plus jeune au plus ancien, est appelé à
"faire mémoire" de cette libération c'est-à-dire qu'il doit
se considérer comme sortant lui-même de l'esclavage, et
à rendre grâces au Seigneur Dieu qui le libère.
Pour les chrétiens, historiquement, la première fête
l i t u rgique annuelle est celle de Pâques. Au IIème siècle,
l'Église a choisi de célébrer chaque année la fête de
Pâques à une date proche de celle de la Pâque juive. La
fête chrétienne de Pâques est inséparablement liée à
l'existence de la communauté qui trouve son origine
dans le mystère pascal. Par sa mort et sa résurrection,
Jésus Christ libère l'homme de l'esclavage du péché et
de la mort. Sa mort, Jésus l'a vécue au sein d'une tradi-
tion vivante. celle de la Pâque juive et il l'a vécue
comme un "passage" : "Avant la fête de la Pâque, Jésus,
sachant que son heure était venue de passer de ce
monde vers le Père, ayant aimé les siens qui étaient
dans le monde, il les aima jusqu'à la fin" Jean 13.1.
Dès la primitive Église, comme en témoignent les
écrits du Nouveau Testament, croire en la résurrection
et vivre en ressuscité, dans le monde, est un "passage"
continu de la mort à la vie. Pour le disciple du Christ
"le passage", accompli fondamentalement au baptême,
est un passage à renouveler chaque année et à vivre au
quotidien, dans la joie. 
h t t p : / / a r r a s . c a t h o l i q u e . f r / p a g e - 11 6 7 8 - d a t e - p a q u e s -
change-chaque-annee-pourquoi.html
Quelle est la différence entre Chrétien et Catholique ?
Les chrétiens sont tous ceux qui croient en Christ; en
font partie les catholiques, les protestants, les ortho-
doxes, les évangélistes et les mormons.
Les catholiques sont une Eglise fondée sur la croyan-
ce en la résurrection du Christ, et sur le fait que Jésus
est fils de Dieu; ils ont pour rassembleur le pape et
comme centre le Vatican, et appartiennent au
Christianisme (= chrétiens). 

Robert Sanchez
Tél de Robert, ce matin, afin d'obtenir des infos sur le
texte que j'ai pris dans Google : "Pourquoi les Fêtes de
Pascales...." Tout est OK Robert habite à 33 - Mérignac.

Maryse Duarte
Notre Pape François : La Luz
http://www.youtube.com/embed/3CZ4qLXz2rs
Italie

21/4/14

Petit Problème d'Internet :
Il faut cliquer sur la photo, pour voir la famille Nuñes
!!!!!!
La famille Nuñes, non pas à l'Oued Mellah, mais à
Marrakech ! Bonne suite à tous. Pierrot

Lundi de Pâques
h t t p : / / w w w. j a c q u i e l a w s o n . c o m / v i e w c a r d . a s p ? c o d e
=3427228463040&source=jl999

Jose Pastor
Joyeuses Pâques à toutes et à tous. Que cette journée
de Pâques sème la joie à tout vent. José

Arlette Clercq
Bonsoir Pierrot. Je vous souhaite de bonnes fêtes de
Pâques sans oublier les maarifiennes et maarifiens
avec monas et chocolats. Bises à tous. Arlette
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Claudio et Arlette Ocana
Bonjour Pierrot; Joyeuses Pâques à vous nos Amis/es
Maârifiens. Arlette et Claudio 

Sylviane Galindo        
Bonjour Pierrot et amis du Lien
Il est déjà Dimanche pour vous mais avant d'aller au lit
je veux tout simplement vous dire bonjour et surtout
vous souhaiter a tous de Joyeuses Pâques.
Comme je le dis toujours cela me fait plaisir de visiter
le Lien de temps a autre et d'en profiter pour vous don-
ner de mes nouvelles.
La famille va bien de part et autre. J'ai aussi le plaisir
de vous annoncer que l'un de mes petits fils, Nathan
qui aura 19 ans a la fin du mois, vient de recevoir le
plus haut des honneurs des "Boys Scouts", ce qu'on
appelle ici "Eagle Scout" (je ne connais pas l'équiva-
lent en français)et bien sur cela a ete une belle célé-
bration en famille; son frère Nicolas qui lui aussi a
reçu cet honneur il y a quelques années et qui aura 23
ans dans quelques mois vient de s'engager dans la
branche des "National Guard", la aussi nous étions en
famille pour lui souhaiter un bon départ car il est parti
dans l'Etat de Georgie pour plusieurs semaines de
"Boot-Camp" après ils l'enverront dans un autre Etat
pour continuer les exercices; ces deux petits fils sont
les aines des garçons de mon fils Dominique. 
Comme vous le voyez il y a toujours du nouveau dans
la famille. Pour mon passe temps c'est toujours avec
plaisir que je participe aux réunions des francophones
et francophiles, nous avons tous du "fun" ensemble.
On se réunit le Samedi matin et une fois par mois dans
un restaurant. Il faut bien profiter des bons moments
tant qu'on peut le faire, n'est ce pas?
Voila pour mes derniers "cancans" et encore je tiens a
vous remercier pour le travail que l'on vous donne car
sans vous nous n'aurions pas la continuation de ce Lien
que le Père Aubert nous a fait connaître. Je suis si
contente de l'avoir connu et de l'avoir reçu chez moi il
y tant d'années passées.....bons souvenirs que l'on
n'oublie pas.
A la prochaine et encore JOYEUSES PAQUES a vous
tous amis du Lien et anciens Maarifiens. Sylviane

Carmen et Daniel Cuny
Joyeuses Fêtes de Pâques. Bisous. Carmen et Dany

PL : En effet, Week End chargé :
Dimanche 31 mars : Pâques. Lundi 01 Avril : Lundi de
Pâques et Poisson d' Avril !!!

Un rappel historique
La fête chrétienne de Pâques est la célébration de la
résurrection de Jésus-Christ...
La solennité commence le dimanche de Pâques, qui
pour les catholiques marque la fin du jeûne du carême,
et dure huit jours...

Pâques a donné son nom à un prénom : Pascal et ses
dérivés... et à une fleur : la pâquerette, qui fleurit aux
alentours de Pâques... 
Pâques est un jour de fête et d'allégresse.
Tous les interdits du Carême sont levés ce jour là.
La période de Pâque s'appelle le temps Pascal...
La tradition d'offrir des œufs remonte à l' Antiquité... 
h t t p : / / u n i v e r s d e d i d o u . o v e r b l o g . c o m / 1 8 1 / - p a q u e s - / -
poisson-d-avril

Josiane Moder
Pierrot et famille et toute la famille du Lien... 
Tout d'abord mes meilleurs voeux pour vous et votre
famille pour de Joyeuses Fêtes de Pâques, que vous les
passiez dans la JOIE la plus complète et que cette
Belle Fête apporte la PAIX dans le Monde et réconfort
à ceux qui sont dans la souffrance. 
Ici tout va bien - grands et petits - jeunes et moins
jeunes... ça roule comme une boule.. 
J'ai découvert pas loin de chez moi une petite Eglise
dont je fais maintenant partie, en plus ça me ramène
dans de bons souvenirs puisqu'elle porte le nom de
notre chère Eglise du Maarif..."St-Antonio de Padua". 
Le service des Rameaux était très beau et je sais que
celui de Pâques sera de même. Je ne pouvais pas
demander plus, n'est ce pas? 
Aussi grâce à l'intermédiaire d'une amie Maarifienne
qui habite ici et dont sa famille tenait la charcuterie au
Passage Cabezon, sa fille est co-propriétaire de ce petit
restaurant "La Petite Sourie" (pas ma faute d'ortho-
graphe" mais la leur....le chef Christian est formidable,
la pâtisserie un délice., j' oublie de rigueur le régime,
lorsque je vais la bas.
Le monde est petit, toujours plaisir a retrouver quel-
qu'un de chez nous. 
Dans 15 jours nous aurons mes filles et moi la joie
d'accueillir une partie de la famille de France.. nous les
attendons avec impatience. 
Pierrot un GRAND merci pour votre dévouement au
LIEN ainsi qu'a tous ceux qui vous aident - 
Mes amitiés a tous et toutes et encore une Belle et
Sainte Fêtes de Pâques. bisous...Josiane
P L : Merci Josiane de ta fidélité. Bonnes Fêtes
Pascales. Gros bisous Maarifiens. Pierrot

Maryse Duarte
Le Christ ressuscité a besoin de notre regard de ten-
dresse et de miséricorde pour aborder chaque être.
Plonger dans ce que chaque personne a de meilleur,
c'est recevoir une parcelle de la lumière du Ressuscité
Joyeuses Fêtes de Pâques
h t t p : / / w w w . j o l i e c a r t e . c o m / m a c a r t e -
b04139740781222607.html
PL : Merci Maryse et Juan. Gros bisous Maarifiens.
Bonnes Pâques
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Isabelle Esteve
Jeannot se joint à moi pour vous souhaiter de très
Joyeuses Pâques. Isabelle

Arlette Thomas
Joyeuses Pâques à tous. La vie est courte, Souriez je
vous regarde !!!!!!

Marie-Thèrése Galindo - Chocron
Bonjour Pierrot et la grande famille du MAS/Lien
Je veux tout d'abord vous souhaiter une Joyeuse et
Sainte Fête de Pâques. Réjouissons-nous et célébrons.
C'était aussi un jour pour déguster les Monas, j'en ai
encore le parfum ; notre grand'mère, puis notre mère
nous gâtaient à cette occasion ; je me souviens aller
avec elles à la boulangerie Blancheton, Place du
Cantal, le four embaumait avec toutes ces monas et
c'était la «compétition» entre toutes ces pâtissières, à
qui les avaient le mieux réussies. 
Nous avons continué la tradition ici pendant quelques
années mais maintenant ce n'est plus possible.
A part cela, la vie continue avec ses hauts et ses bas.
Comme vous l'écrivait récemment ma sœur Sylviane
(Galindo-Froesch) nous faisons partie d'un groupe
francophone-francophile très amical et avec lequel
nous passons des mots très agréables ; où nous avons
parfois l'occasion de rencontrer des personnes ayant
connu ou vécu dans notre Maarif.
Mon fils Luc et ma belle-fille Patti sont venus du
Montana pour plusieurs jours car le 5 avril nous avons
dispersé dans l'océan les cendres de ma fille bien-
aimée Marilyn, nous étions un petit groupe ; c'était un
moment très émouvant. 
Difficile de croire et d'accepter que c'était tout ce qui
restait d'elle et qui maintenant n'est plus. Mais c'était
sa décision. Il reste son souvenir dans notre cœur
attristé et notre mémoire.
Depuis Luc et Patti sont retournés chez eux ; c'était
une grande joie de les avoir pour quelque temps, mais
c'est toujours triste de les voir repartir.
Je suppose que vous en savez quelque chose, votre fils
étant installé à Hong Kong. Mais c'est la vie.
J'aime bien lire Le Lien, regarder les photos, même si
je ne connais/reconnais plus personne. Quant aux
vidéos et photos sur le Maroc, Casablanca, Maarif….
Que dire ? Je ne m'y retrouve plus.
Et sur ce, j'adresse mon amical et affectueux souvenir
à tous. Joyeuses Pâques.  Marie-Thérèse Galindo-
Chocron (Californie) 
PS – le dernier Historique sur le Lien devrait lire 2014.
J'aime bien cette façon de retrouver les anciens mes-
sages.
Merci, vous faîtes un travail formidable. 
PL : Merci Marie-Thèrése de votre amitié. Nous pen -
sons fort à vous et votre peine pour la perte de votre

fille.
Et oui, Stéphane, notre fils est à Hong-Kong : 
Nous irons en Asie, en Oct - Nov et nous nous rever -
rons, si Dieu le veut ! Bonnes Fêtes de Pâques
Merci pour la correction : Et oui, nous sommes en
2014 et non 2013 !!! Gros hisous; Pierrot

Georges Prinzivalli
Je vous souhaite a tous une joyeuse PÂQUES et beau-
coup d'amour , ainsi qu' à toi Pierrot et ta famille. 
h t t p : / / w w w. d ro m a d a i re . c o m / d ro m a c a rt e / v i e w / ? p =
e y J 0 e G l k I j o i R l E t M T M 5 N z k y N T g 3 N T I 2 M z Q i L C
J y X 2 V t Y W l s I j o i c G l 0 L m x h Y 3 J v a X h A e W F o b 2 8 u
Z n I i f Q = = & u t m _ s o u rc e = s e n t _ c o n f & u t m _ m e d i u m =
email&utm_campaign=mail_destinataire

André Alvarez
Joyeuses Pâques à tous et bon W-E et gros bosous.
PL : Merci André pour cette belle photo de fleurs rem -
plies de chocolat : Hum !!! Bonnes fêtes Pascales.
Bises à notre Vendéenne. Pierrot

Louise Diamante
"Joyeuses Pâques" à tous.
A lire le très beau poème à la fin de la page. 
Bonjour!
Je pensais à toi... 
Es-tu réveillé(e)?
Ne cours pas... la vie est longue. 
Commence ta journée en te relaxant.
Tu vois comme c'est bon, une patte après l'autre, tout
doucement!
Moi je suis là pour te souhaiter ''Bon matin''
Je me promène libre... dans ton e-mail... pour enso-
leiller ton matin...
Si tu n'as pas fait tes exercices du matin, moi je vais
t'aider à te mettre en forme...
Après quoi, on va jouer un peu...
le temps d'un bon massage...
Quelques chatouilles?....
Bon, finie la distraction!!!
Dans la voiture et au travail!!
Ah! J'avais oublié que tu n'as pas pris ton café ce
matin!!!
Je t'offre ce café, avec plaisir !!!  
Je te souhaite une merveilleuse journée
Avec beaucoup d'amour...
"Le bonheur est comme un chat.
Si tu essayes de l'attraper, il t'évitera avec détermina-
tion et il ne viendra jamais.
Si tu ne lui accordes aucune attention et tu continues
ton chemin,
tu le trouveras se frottant à tes pieds et te sautant dans
les bras."
… et maintenant ce beau poème...
Vieillir en beauté, c'est vieillir avec son cœur; 
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Sans remords, sans regret, sans regarder l'heure;
Aller de l'avant, arrêter d'avoir peur;
Car, à chaque âge, se rattache un bonheur.
Vieillir en beauté, c'est vieillir avec son corps;
Le garder sain en dedans, beau en dehors.
Ne jamais abdiquer devant un effort.
L'âge n'a rien à voir avec la mort.
Vieillir en beauté, c'est donner un coup de pouce
à ceux qui se sentent perdus dans la brousse,
Qui ne croient plus que la vie peut être douce
Et qu'il y a toujours quelqu'un à la rescousse.
Vieillir en beauté, c'est vieillir positivement.
Ne pas pleurer sur ses souvenirs d'antan.
Être fier d'avoir les cheveux blancs,
Car, pour être heureux, on a encore le temps.
Vieillir en beauté, c'est vieillir avec amour,
Savoir donner sans rien attendre en retour;
Car, où que l'on soit, à l'aube du jour,
Il y a quelqu'un à qui dire bonjour.
Vieillir en beauté, c'est vieillir avec espoir;
Etre content de soi en se couchant le soir.
Et lorsque viendra le point de non-recevoir,
Se dire qu'au fond, ce n'est qu'un au revoir.

José Nuñes
Salut les Amis, bien le bonjour de Marrakech : il fait
très chaud depuis 3 jours : on frôle les 40° chaleur
étouffante. Bisous à toutes et tous. Les Nomades 

Pilou Paris
Lorsque j'aurai un moment, je vous donnerai d'autres
infos photos.
Je vous "Bics" et vous souhaite de merveilleuses fêtes
de Pâques, ainsi qu'à toute la famille Maarifiennes,
sans oublier bien sûr, notre Présidente très chère à mon
coeur. Pilou. Y Que Viva La Mona 

Vincente Gil
A toi Pierre, à ta famille, à tous les Maârifiens, je sou-
haite de très belles fêtes de Pâques, dans le souvenir
joyeux et fraternel des années passées. Amitiés.

Manu Muñoz
Casablanca, Ville "Moderne"
h t t p : / / w w w. h 2 4 i n f o . m a / h 2 4 - t v / l e - b u z z - d u - j o u r / i l -
e t a i t - u n e - f o i s -
casablanca/22001#.U0wU8Id0Gho.facebook

PL : Nous avons reçu des mails de José Pastor
Pâques

20/4/14
Pâques, Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 20,1-9.
Le premier jour de la semaine, Marie Madeleine se rend
au tombeau de grand matin, alors qu'il fait encore
sombre. Elle voit que la pierre a été enlevée du tombeau.
Le matin de Pâques, Marie-Madeleine courut trouver
Simon-Pierre et l'autre disciple, celui que Jésus aimait,

et elle leur dit : «On a enlevé le Seigneur de son tom-
beau, et nous ne savons pas où on l'a mis.»
Pierre partit donc avec l'autre disciple pour se rendre
au tombeau.
Ils couraient tous les deux ensemble, mais l'autre dis-
ciple courut plus vite que Pierre et arriva le premier au
tombeau.
En se penchant, il voit que le linceul est resté là ;
cependant il n'entre pas.
Simon-Pierre, qui le suivait, arrive à son tour. Il entre
dans le tombeau, et il regarde le linceul resté là, et le
linge qui avait recouvert la tête, non pas posé avec le
linceul, mais roulé à part à sa place.
C'est alors qu'entra l'autre disciple, lui qui était arrivé
le premier au tombeau. Il vit, et il crut.
Jusque-là, en effet, les disciples n'avaient pas vu que,
d'après l'Écriture, il fallait que Jésus ressuscite d'entre
les morts. 

Freddy Guerit
Amitié au Site. L'énorme carton d'un prêtre qui chante
"Hallelujah" lors d'un mariage - Regardez :
h t t p : / / w w w. j e a n m a rc m o r a n d i n i . c o m / a rt i c l e -
3 1 9 4 2 3 - b u z z - l - e n o r m e - c a rt o n - d - u n - p re t re - q u i -
c h a n t e - h a l l e l u j a h - l o r s - d - u n - m a r i a g e -
regardez.html
PL : Merci Freddy. Bonnes fêtes Pascales. Bises
Maarifiennes à ta Famille. Pierrot 

Jackie Gardey
Bonnes fêtes pascales : c'est un grand moment pour
renouveler notre foi. Gros bisous. Jackie
PL : Merci Jackie. Bonnes Pâques. Bisous. Pierrot 

Gilbert Heredia
Pour la photo du mariage de la sœur de Guy
Cantavénéra, merci à Pierrette. 
Je complète la légende.
Mais pour le N° 2, ce ne peut être Jean-Pierre Guerit,
car il était déjà à Nîmes avant 1967. Freddy te le
confirmera.
Nous avions passé (Jean-Pierre et moi avec ma 2CV)

26

26



une semaine au Gros-du-Roi en Août 1968, à camper
sur la plage, alors qu'il n'y avait pas encore les
"immeubles les pieds dans l'eau".

PL : Gigi nous envoie, afin 'économiser de la place sur
le site, les messages du 1er trimestre en fichier "pdf"
Merci Gilbert
Nous pensons fort à la Maman de Gilbert.
Concernant les corrections de Pilou Paris, Gilbert
vient de les faire : Nous les intégrerons dès que pos-
sible dans le site. Merci à Pilou et à Gilbert. Pierrot

Marie Pili Garcia
Une Année de plus : je viens avec ce message souhai-
ter à cette grande famille du Lien de Joyeuses Pâques
2014 entourés de famille et amis. Vivons ce dimanche
de Pâques avec joie.
Pour ma part pas trop gaie car après Pâques je dois me
faire opérée d´une énorme hernie hiatal. Je ne sais pas
encore la date exacte j´attend que le chirurg i e n
m´appelle, mais je suppose que se sera dans la semaine
du 28 avril. Donc on verra, J´espère que tout ira bien.
Gros bisous à tous. Marie Pili Garcia
PL : Bon courage Pili. Nous te faisons de gros bisous
Bonnes Pâques. Pierrot 

Maryse Duarte
Sur un air de notre Pierrot Perret... Le dernier tube du
mois....et surtout, ne soyez pas égoïstes, faites en pro-
fiter vos amis. A+
Génial, sur l'air de la chanson à Pierre Perret " le zizi " 

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Manu Muñoz

18/4/14
Vendredi Saint

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 18,1-40.19,1-42.
Après le repas, Jésus sortit avec ses disciples et traver-
sa le torrent du Cédron; il y avait là un jardin, dans
lequel il entra avec ses disciples.
Judas, qui le livrait, connaissait l'endroit, lui aussi, car
Jésus y avait souvent réuni ses disciples.
Judas prit donc avec lui un détachement de soldats, et
des gardes envoyés par les chefs des prêtres et les phari-
siens. Ils avaient des lanternes, des torches et des armes.
Alors Jésus, sachant tout ce qui allait lui arriver,
s'avança et leur dit : «Qui cherchez-vous ?»
Ils lui répondirent : «Jésus le Nazaréen.» Il leur dit :
«C'est moi.» Judas, qui le livrait, était au milieu d'eux.
Quand Jésus leur répondit : «C'est moi», ils reculèrent,
et ils tombèrent par terre.
Il leur demanda de nouveau : «Qui cherchez-vous ?»
Ils dirent : «Jésus le Nazaréen.»
Jésus répondit : «Je vous l'ai dit : c'est moi. Si c'est bien
moi que vous cherchez, ceux-là, laissez-les partir. »
(Ainsi s'accomplissait la parole qu'il avait dite : «Je
n'ai perdu aucun de ceux que tu m'as donnés».)
Alors Simon-Pierre, qui avait une épée, la tira du four-
reau ; il frappa le serviteur du grand prêtre et lui coupa
l'oreille droite. Le nom de ce serviteur était Malcus.
Jésus dit à Pierre : «Remets ton épée au fourreau. Est-
ce que je vais refuser la coupe que le Père m'a donnée
à boire ?»
Alors les soldats, le commandant et les gardes juifs se
saisissent de Jésus et l'enchaînent.
Ils l'emmenèrent d'abord chez Anne, beau-père de
Caïphe, le grand prêtre de cette année-là.
(C'est Caïphe qui avait donné aux Juifs cet avis : «Il
vaut mieux qu'un seul homme meure pour tout le
peuple.»)
Simon-Pierre et un autre disciple suivaient Jésus.
Comme ce disciple était connu du grand prêtre, il entra
avec Jésus dans la cour de la maison du grand prêtre,
mais Pierre était resté dehors, près de la porte. Alors
l'autre disciple - celui qui était connu du grand prêtre -
sortit, dit un mot à la jeune servante qui gardait la
porte, et fit entrer Pierre.
La servante dit alors à Pierre : «N'es-tu pas, toi aussi,
un des disciples de cet homme-là ?» Il répondit : «Non,
je n'en suis pas !»
Les serviteurs et les gardes étaient là ; comme il faisait
froid, ils avaient allumé un feu pour se réchauffer.
Pierre était avec eux, et se chauffait lui aussi.
Or, le grand prêtre questionnait Jésus sur ses disciples
et sur sa doctrine.
Jésus lui répondit : «J'ai parlé au monde ouvertement.
J'ai toujours enseigné dans les synagogues et dans le
Temple, là où tous les Juifs se réunissent, et je n'ai
jamais parlé en cachette.
Pourquoi me questionnes-tu ? Ce que j'ai dit, deman-

27

27



de-le à ceux qui sont venus m'entendre. Eux savent ce
que j'ai dit.»
A cette réponse, un des gardes, qui était à côté de
Jésus, lui donna une gifle en disant : «C'est ainsi que
tu réponds au grand prêtre !»
Jésus lui répliqua : «Si j'ai mal parlé, montre ce que j'ai
dit de mal ; mais si j'ai bien parlé, pourquoi me
frappes-tu ?»
Anne l'envoya, toujours enchaîné, au grand prêtre
Caïphe.
Simon-Pierre était donc en train de se chauffer ; on lui
dit : «N'es-tu pas un de ses disciples, toi aussi ?» Il
répondit : «Non, je n'en suis pas !»
Un des serviteurs du grand prêtre, parent de celui à qui
Pierre avait coupé l'oreille, insista : «Est-ce que je ne
t'ai pas vu moi-même dans le jardin avec lui ?»
Encore une fois, Pierre nia. A l'instant le coq chanta.
Alors on emmène Jésus de chez Caïphe au palais du
gouverneur. C'était le matin. Les Juifs n'entrèrent pas
eux-mêmes dans le palais, car ils voulaient éviter une
souillure qui les aurait empêchés de manger l'agneau
pascal.
Pilate vint au dehors pour leur parler : «Quelle accusation
portez-vous contre cet homme ?» Ils lui répondirent :
«S'il ne s'agissait pas d'un malfaiteur, nous ne te l'au-
rions pas livré.»
Pilate leur dit : «Reprenez-le, et vous le jugerez vous-
mêmes suivant votre loi.» Les Juifs lui dirent : «Nous
n'avons pas le droit de mettre quelqu'un à mort.»
Ainsi s'accomplissait la parole que Jésus avait dite
pour signifier de quel genre de mort il allait mourir.
Alors Pilate rentra dans son palais, appela Jésus et lui
dit : «Es-tu le roi des Juifs ?»
Jésus lui demanda : «Dis-tu cela de toi-même, ou bien
parce que d'autres te l'ont dit ?
Pilate répondit : «Est-ce que je suis Juif, moi ? Ta
nation et les chefs des prêtres t'ont livré à moi : qu'as-
tu donc fait ?»
Jésus déclara : «Ma royauté ne vient pas de ce monde
; si ma royauté venait de ce monde, j'aurais des gardes
qui se seraient battus pour que je ne sois pas livré aux
Juifs. Non, ma royauté ne vient pas d'ici.»
Pilate lui dit : «Alors, tu es roi ?» Jésus répondit : «C'est
toi qui dis que je suis roi. Je suis né, je suis venu dans le
monde pour ceci : rendre témoignage à la vérité. To u t
homme qui appartient à la vérité écoute ma voix.»
Pilate lui dit : «Qu'est-ce que la vérité ?» Après cela, il
sortit de nouveau pour aller vers les Juifs, et il leur dit :
«Moi, je ne trouve en lui aucun motif de condamnation.
Mais c'est la coutume chez vous que je relâche quel-
qu'un pour la Pâque : voulez-vous que je vous relâche
le roi des Juifs ?»
Mais ils se mirent à crier : «Pas lui ! Barabbas !» (Ce
Barabbas était un bandit.)

Alors Pilate ordonna d'emmener Jésus pour le flageller.
Les soldats tressèrent une couronne avec des épines, et
la lui mirent sur la tête ; puis ils le revêtirent d'un man-
teau de pourpre.
Ils s'avançaient vers lui et ils disaient : «Honneur à toi,
roi des Juifs !» Et ils le giflaient.
Pilate sortit de nouveau pour dire aux Juifs : «Voyez,
je vous l'amène dehors pour que vous sachiez que je ne
trouve en lui aucun motif de condamnation.»
Alors Jésus sortit, portant la couronne d'épines et le
manteau de pourpre. Et Pilate leur dit : «Voici l'hom-
me.»
Quand ils le virent, les chefs des prêtres et les gardes
se mirent à crier : «Crucifie-le ! Crucifie-le !» Pilate
leur dit : «Reprenez-le, et crucifiez-le vous-mêmes ;
moi, je ne trouve en lui aucun motif de condamna-
tion.»
Les Juifs lui répondirent : «Nous avons une Loi, et sui-
vant la Loi il doit mourir, parce qu'il s'est prétendu Fils
de Dieu.»
Quand Pilate entendit ces paroles, il redoubla de crain-
te.
Il rentra dans son palais, et dit à Jésus : «D'où es-tu ?»
Jésus ne lui fit aucune réponse.
Pilate lui dit alors : «Tu refuses de me parler, à moi ?
Ne sais-tu pas que j'ai le pouvoir de te relâcher, et le
pouvoir de te crucifier ?»
Jésus répondit : «Tu n'aurais aucun pouvoir sur moi si
tu ne l'avais reçu d'en haut ; ainsi, celui qui m'a livré à
toi est chargé d'un péché plus grave.»
Dès lors, Pilate cherchait à le relâcher ; mais les Juifs
se mirent à crier : «Si tu le relâches, tu n'es pas ami de
l'empereur. Quiconque se fait roi s'oppose à l'empe-
reur.»
En entendant ces paroles, Pilate amena Jésus au-
dehors ; il le fit asseoir sur une estrade à l'endroit qu'on
appelle le Dallage (en hébreu : Gabbatha).
C'était un vendredi, la veille de la Pâque, vers midi.
Pilate dit aux Juifs : «Voici votre roi.»
Alors ils crièrent : «A mort ! A mort ! Crucifie-le !»
Pilate leur dit : «Vais-je crucifier votre roi ?» Les chefs
des prêtres répondirent : «Nous n'avons pas d'autre roi
que l'empereur.»
Alors, il leur livra Jésus pour qu'il soit crucifié, et ils
se saisirent de lui.
Jésus, portant lui-même sa croix, sortit en direction du
lieu dit : Le Crâne, ou Calvaire, en hébreu : Golgotha.
Là, ils le crucifièrent, et avec lui deux autres, un de
chaque côté, et Jésus au milieu.
Pilate avait rédigé un écriteau qu'il fit placer sur la
croix, avec cette inscription : «Jésus le Nazaréen, roi
des Juifs.»
Comme on avait crucifié Jésus dans un endroit proche
de la ville, beaucoup de Juifs lurent cet écriteau, qui
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était libellé en hébreu, en latin et en grec.
Alors les prêtres des Juifs dirent à Pilate : «Il ne fallait
pas écrire : 'Roi des Juifs' ; il fallait écrire : 'Cet homme
a dit : Je suis le roi des Juifs'.»
Pilate répondit : «Ce que j'ai écrit, je l'ai écrit.»
Quand les soldats eurent crucifié Jésus, ils prirent ses
habits ; ils en firent quatre parts, une pour chacun.
Restait la tunique ; c'était une tunique sans couture, tis-
sée tout d'une pièce de haut en bas.
Alors ils se dirent entre eux : «Ne la déchirons pas,
tirons au sort celui qui l'aura.» Ainsi s'accomplissait la
parole de l'Écriture : Ils se sont partagé mes habits ; ils
ont tiré au sort mon vêtement. C'est bien ce que firent
les soldats.
Or, près de la croix de Jésus se tenait sa mère, avec la
sœur de sa mère, Marie femme de Cléophas, et Marie
Madeleine.
Jésus, voyant sa mère, et près d'elle le disciple qu'il
aimait, dit à sa mère : «Femme, voici ton fils.»
Puis il dit au disciple : «Voici ta mère.» Et à partir de
cette heure-là, le disciple la prit chez lui.
Après cela, sachant que désormais toutes choses
étaient accomplies, et pour que l'Écriture s'accomplis-
se jusqu'au bout, Jésus dit : «J'ai soif.»
Il y avait là un récipient plein d'une boisson vinaigrée.
On fixa donc une éponge remplie de ce vinaigre à une
branche d'hysope, et on l'approcha de sa bouche.
Quand il eut pris le vinaigre, Jésus dit : «Tout est
accompli.» Puis, inclinant la tête, il remit l'esprit.
Comme c'était le vendredi, il ne fallait pas laisser des
corps en croix durant le sabbat (d'autant plus que ce
sabbat était le grand jour de la Pâque). Aussi les Juifs
demandèrent à Pilate qu'on enlève les corps après leur
avoir brisé les jambes.
Des soldats allèrent donc briser les jambes du premier,
puis du deuxième des condamnés que l'on avait cruci-
fiés avec Jésus.
Quand ils arrivèrent à celui-ci, voyant qu'il était déjà
mort, ils ne lui brisèrent pas les jambes,
mais un des soldats avec sa lance lui perça le côté ; et
aussitôt, il en sortit du sang et de l'eau.
Celui qui a vu rend témoignage, afin que vous croyiez
vous aussi. (Son témoignage est véridique et le
Seigneur sait qu'il dit vrai.)
Tout cela est arrivé afin que cette parole de l'Écriture
s'accomplisse : Aucun de ses os ne sera brisé.
Et un autre passage dit encore : Ils lèveront les yeux
vers celui qu'ils ont transpercé.
Après cela, Joseph d'Arimathie, qui était disciple de
Jésus, mais en secret par peur des Juifs, demanda à
Pilate de pouvoir enlever le corps de Jésus. Et Pilate le
permit. Joseph vint donc enlever le corps de Jésus.
Nicodème (celui qui la première fois était venu trouver
Jésus pendant la nuit) vint lui aussi ; il apportait un

mélange de myrrhe et d'aloès pesant environ cent
livres.
Ils prirent le corps de Jésus, et ils l'enveloppèrent d'un
linceul, en employant les aromates selon la manière
juive d'ensevelir les morts.
Près du lieu où Jésus avait été crucifié, il y avait un jar-
din, et dans ce jardin, un tombeau neuf dans lequel on
n'avait encore mis personne.
Comme le sabbat des Juifs allait commencer, et que ce
tombeau était proche, c'est là qu'ils déposèrent Jésus.

17/4/14
Jeudi Saint

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 13,1-15.
Avant la fête de la Pâque, sachant que l'heure était
venue pour lui de passer de ce monde à son Père,
Jésus, ayant aimé les siens qui étaient dans le monde,
les aima jusqu'au bout.
Au cours du repas, alors que le démon a déjà inspiré à
Judas Iscariote, fils de Simon, l'intention de le livrer,
Jésus, sachant que le Père a tout remis entre ses mains,
qu'il est venu de Dieu et qu'il retourne à Dieu, se lève
de table, quitte son vêtement, et prend un linge qu'il se
noue à la ceinture ;
puis il verse de l'eau dans un bassin, il se met à laver
les pieds des disciples et à les essuyer avec le linge
qu'il avait à la ceinture.
Il arrive ainsi devant Simon-Pierre. Et Pierre lui dit :
«Toi, Seigneur, tu veux me laver les pieds !»
Jésus lui déclara : «Ce que je veux faire, tu ne le sais
pas maintenant ; plus tard tu comprendras.»
Pierre lui dit : «Tu ne me laveras pas les pieds ; non,
jamais !» Jésus lui répondit : «Si je ne te lave pas, tu
n'auras point de part avec moi.»
Simon-Pierre lui dit : «Alors, Seigneur, pas seulement
les pieds, mais aussi les mains et la tête !»
Jésus lui dit : «Quand on vient de prendre un bain, on
n'a pas besoin de se laver : on est pur tout entier. Vous-
mêmes, vous êtes purs, mais non pas tous.»
Il savait bien qui allait le livrer ; et c'est pourquoi il
disait : «Vous n'êtes pas tous purs.»
Après leur avoir lavé les pieds, il reprit son vêtement

29

29



et se remit à table. Il leur dit alors : «Comprenez-vous
ce que je viens de faire ?
Vous m'appelez 'Maître' et 'Seigneur', et vous avez rai-
son, car vraiment je le suis.
Si donc moi, le Seigneur et le Maître, je vous ai lavé
les pieds, vous aussi vous devez vous laver les pieds
les uns aux autres.
C'est un exemple que je vous ai donné afin que vous
fassiez, vous aussi, comme j'ai fait pour vous.
16/4/14

PL : Pour cette semaine de Pâques, je vous joins un
texte de prière, sur 4 pages du diaporama "Pâques
2014". Bonnes Pâques. Prions le Seigneur

Franck Monvoisin
Très chers frères et soeurs en Christ,
Amis, fidèles lecteurs du blog Images Saintes, ainsi
que vous mes très chers Frères et Soeurs Orthodoxes
et Protestants, avec qui nous avons conjointement
célébrés ces fêtes Pascales, à tous, je vous souhaite une
très sainte et très heureuse fête de Pâques. Que la joie
et la paix du Christ ressuscité soit toujours dans vos
cœurs et que la Gloire et l'espérance de la Résurrection
vous accompagne tout au long de votre vie afin de
devenir des apôtres et des témoins du Christ en ces
temps troublés et difficiles.
Frères et soeurs en Christ, que le Seigneur vous bénis-
se!
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José Pastor
Découverte de la Ville de Casablanca à 360°
Nous avons déjà vu de multiples pps. sur Casablanca,
mais pas comme celui-ci qui est vraiment magnifique.
Les photos à droite de l'écran te font survoler la ville
avec de belles découvertes.
Avec tous ces beaux documents nous ne pourrons
jamais laisser derrière nous ce pays !!!!! 
Passez un bon moment.
http://www.airpano.com/
Pour ceux qui ont un enfant en vol !!!
C'est réellement stupéfiant, bien réel et facile à vérifier
- Les avions dans votre ciel -
C'est beau la technique.
On peut enfin connaître les compagnies qui nous pas-
sent au-dessus.
Le ballet des avions dans le ciel !
Si vous avez un ami, un parent qui voyage par avion,
suivez-le en temps réel.
C'est quand même extraordinaire de découvrir cette
chose-là.
Nous n'aurons plus d'excuses en cas de retard à l'aéro-
port pour récupérer des passagers.
Tu zoomes sur la carte et tu la déplaces avec le bouton
gauche de la souris, pour faire apparaître ta région
et/ou ton village.
Tu verras tous les avions actuellement en déplacement
au-dessus de ta tête.
La carte est réactualisée automatiquement toutes les 10
secondes.
Si tu cliques sur un avion tu auras son N° de vol et la
trajectoire de sa route.
En plus, sur la partie gauche de l'écran, sa photo, ses
aéroports de départ et d'arrivée, sa compagnie,sa vites-
se, son altitude, etc...
Et, pour ceux que tu as repérés sur la carte comme pas-
sant à ce moment là, au dessus de chez toi si le ciel est
sans nuages et que tu le regardes,tu peux même les
voir passer !
Clique sur :
http://www.flightradar24.com/
Formidables images :
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / e m b e d / X R C I z Z H p F t Y ? r
el=0

PL : Nous avons reçu des mails de Victor Guarino

14/4/14
Voici le temps Pascal

Jésus
Il est venu ce matin, nous avons prié, bavardé juste
quelques instants et alors , il est parti pour aller visiter
chez toi.



Lorsqu'Il arrivera à ton ordinateur, accompagne-le au
suivant. S'il te plait, ne le laisse pas en veille sur ton
ordinateur.
Le message qu'Il apporte est très important et a besoin
d'être répandu partout sur la terre. 
Que Dieu te bénisse pour cette bonne action - AMEN. 
Marchons avec Jésus! Dis une prière, ensuite, trans-
mets-le pour que d'autres en soient bénis.
Notre vocation est de L'aimer et de le faire connaître
au monde entier.
Que ta journée soit bénie et que tes proches soient tou-
chés par sa grâce !       
Je l'ai fait. Il parcourt la terre via e-mail !!!       
Transmets-le ! Il a besoin de toi pour se faire connaître
et aimer.

Andréa Letanneur
vidéo Mémé Irène : 103 ans !!!
h t t p s : / / w w w. d ro p b o x . c o m / s / z q e o v r 8 k q s 6 c v p q / S A
M_0530.MP4
Bisous du cœur. Andréa
PL : Merci Andréa. Je mets les photos et la Vidéo sur
le site dès que possible. Bisous Maarifiens. Pierrot
Lacroix

Manu Muñoz
Precioso reportaje sobre Marrakech. 
Merece realmente la pena una visita y también por la
amabilidad de los Marrakechís, sus habitantes.
PL : Voir les pps

Jules Torres
Ni le Temps, ni la Distance...
L'Amitié est quelque chose d'unique !

A écouter !!!
Cette version est inédite, vraiment belle performance
de cet orchestre qui a remis au goût du jour une très
belle chanson. Cette chanson a été traduite en français
(Chariot) et chantée par Pétula Clark (81 ans aujour-
d'hui) dans les années 60.
En regardant cette vidéo, vous n'aurez que des pensées
magiques et ça donne de l'énergie. C'est un moment de
grâce !
http://www.youtube.com/embed/FcLF5wopyjo

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Victor Guarino, José Pastor

13/4/14

Mariage de la soeur de Guy Cantavénéra

Maria Del Pilar Paris (Pierrette)
PL: Pilou a revu nos photos des Copains et Pilou nous
complète tous les points d'interrogations, afin de
retrouver les noms des Copains.
Coucou. Les photos sont dans les rubriques :
Dans les copains du MAS=> Les Copains => Vos pho-
tos par thèmes => Les copains font la fête.
Voilà !!!!!!!!! Bon W-E. Pilou. Maria Del Pilar Paris
Voici le détails des noms :
Je suis en train de regarder les photos des ”Copains en
Fêtes”.... Je complète 
1968 Mariage de la sœure de Guy Cantavénéra
N°-1 Mr Ange Bernabeu, l’épou de Germaine. N°2-
peut-être Jean-Pierre Guerrit, N°3-je dirai le papa de
Nicole et Mijo, N°4-Jo Maltèse, N°5-Carmen Lopez
(Carbonel), N°7-la maman de Nicole et Mijo, N°8-
Germaine Bernabeu, N°16-Marie-Ange leur fille,
N°20-Maguy Abad, ma belle-sœur, femme de Loulou 
La 1ère photo ni lieu ni date : N°5-Danielle Giudice
La 2ème photo : N°2-Danielle Giudice
1967 : N°5-Roland Salvador 
Carnaval 1967 : Le BB c’est Charly notre Chicho
Après Noël 1966 : N°4-Ornella, une amie de Nicole,
N°17-Marie Pili Garcia. 
Décembre 1965 : à côté de Carmen , sa sœur Loly
Lopez. Bics à vous deux. Pilou
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Pascal Picard
Bonjour, Suite à la demande ci dessous passée sur
votre site, je suis en relation avec leur fille.
Me contacter sur picardpascal@free.fr
PL : Merci Monsieur
Je transmets votre demande à Bérangère
Elle vous contactera sûrement
Amitiés Maarifiennes
Pierrot Lacroix
PL : Je remets la demande de Bérangère : 
Bérangère Colombo, née Salerno
Bonjour,
Une petite question : quelqu'un pourrait-il me donner
des nouvelles
d'Annie Sanchez, épouse Mancuso et de son mari
Sauveur.
Les époux Mancuso nous entraînaient au basket et
Annie enseignait la gymnastique.
C'était un couple vraiment très sympathique et j'aurai
beaucoup de plaisir à avoir de leurs nouvelles.
Un grand merci d'avance et mes meilleures salutations
à tous.
La réponse de cette recherche est écrite au 22/6/08 :
Tristesse....

11/4/1974

Famille Lacroix : Pierrot et Stéphane Lacroix
Notre fils vient d'avoir 40 ans !!!!
Il est architecte indépendant, installé à Hong- Kong

Notre Dame d'Afrique
Une coutume que les Pieds-Noirs avaient naguère en
Algérie !!! 
On recevait une statue de la Vierge dans une petite
boite qui se promenait de maison en maison.
On était très fier de l'avoir chez soi pour quelques jours
et de lui faire faire le tour du village.
C'était un honneur.
En souvenir de cette ancienne coutume, je t'envoie la
Vierge Marie pour qu'elle te vienne en aide si tu le sou-
haites
NOTRE DAME D'AFRIQUE (MAGNIFIQUE)

Que tu y croies ou non, il serait amical de faire suivre
cette image afin que la Vierge Marie voyage de maison
en maison, de foyer en foyer, de bureau en bureau,
d'ordinateur en ordinateur.
Elle finira bien par arriver chez quelqu'un qui aura
besoin d'elle.
Notre Sainte Mère parcourt le monde entier en empor-
tant nos soucis avec elle.
Je te l'envoie, ne la retiens pas.
Aide-la à continuer son chemin pour porter secours
aux autres...
Bon Voyage !
Elle vient d'être restaurée par les Algériens, avec des
participations de la région PACA (Provence Alpes
Cote d'Azur) et aussi de la ville de Sainte Étienne...
Magnifique et superbe !!!
A visionner.... une pure merveille... pensez à ces bâtis-
seurs de l'époque... :
h t t p : / / w w w. l a b b i z e . n e t / F r e n c h / P i c t u r e s / Vi l l e s / A l g e r /
NDA/NDA.htm  
Vous verrez sur le coté gauche, la possibilité de vision-
ner d'autres sites, artisanat et autres...

6/5/14

Futur métro de Casablanca
Georges Prinzivalli

Le mensonge du Sida
h t t p : / / t e c h o u v a . u n b l o g . f r / 2 0 11 / 0 4 / 0 9 / t o u t - s a v o i r-
sur-le-sida-et-son-mensonge/

Floreal Casado
Cher Pierrot, mon frère Germinal, m'envoie un mail
qu'il a lui même reçu d'une amie maârifienne résidant
à Miami (Floride) concernant le métro de Casa :
Est-ce en projet ou existe t-il vraiment ? Je suis éton-
né par le luxe qu'il dégage!! Amitiés pour les tiens
ainsi que pour tous nos amis du "Lien". Ciao... Floréal
Casado.
PL : Salut Floréal. Concernant le métro de Casa, il n'y
a pas de métro à Casa !!! Regardes Internet : 
h t t p : / / f r. w i k i p e d i a . o r g / w i k i / M % C 3 % A 9 t ro _ d e _ C a
sablanca
"Le métro de Casablanca est un projet de système de
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transport en commun qui pourrait desservir l'agglomé-
ration de Casablanca, au Maroc.
Depuis les années 1970, ce projet est régulièrement
présenté comme la solution qui permettra de résoudre
les problèmes de circulation de la ville, mais il tarde à
voir le jour.
En septembre 2013, la municipalité confirme l'actuali-
té du projet de métro et parle d'une première ligne
aérienne longue de 15 kilomètres8. Son coût est esti-
mé à environ huit millions de dirhams et sa mise en
service est désormais prévue à l'horizon 2018 !!!! 
Bonnes journée
Amitiés Maarifiennes
Il ne faut pas tout croire : C'est bon de vérifier.
Pierrot Lacroix

Claudio Ocana
les naufragés d'Algérie
https://www.youtube.com/watch?v=xD1JhlZ0ac4 
Cette belle chanson me prend aux tripes. Amitiés.
Claudio

PL: Nous avons reçu des mails de Jean-Louis Casano,
Louise Diamante

4/3/14

Photo de Chritine Nuñes
Louise Diamante

PL : A propos du dessin de Manolo du 29/3/14, qui
avait été fait par Claudio Ocana
Oui, en effet, c'est une amie Maarifienne qui me l'a
envoyé.
J'ai retransmis, sans savoir que cela émanait de
Claudio.
Amicalement.

Nous avons reçu des mails de Manu Muñoz, José
Nuñes, José Pastor

3/4/14
Christian Benedic

Bonjour, Pierre, le clip "Stand By Me" est magnifique
et nous avait tous beaucoup émus à sa sortie en 2005
mais il convient d'apporter une petite rectification

concernant "la réalisation rendue possible grâce à la
vitesse de la lumière".

• La lumière est composée d'ondes électromagné-
tiques. Le photon qui est une particule associée à la
lumière se déplace à
299 792,458 km/s dans le vide (ce qui n'est pas le cas
sur terre)

• Le son est la vibration mécanique d'un fluide
(en général l'air), qui se propage grâce à la déforma-
tion de ce fluide.

Laurent, fils de Christian Benedic
Dans ce clip il n'y a donc aucun rapport avec la lumiè-
re (et sa vitesse) puisqu'il s'agit de son. A la limite on
aurait pu évoquer la vitesse du son mais ni la vitesse
du son ni sa puissance ne permettraient de jouer simul-
tanément (en même temps) et d'enregistrer.
Il s'agit d'une superposition de plusieurs enregistre-
ments. Les musiciens entendent dans leur casque le
morceau original (enregistré par Roger Riddley à
Santa Monica) et jouent chacun à leur tour leur parti-
tion. Au montage le réalisateur superpose les interpré-
tations qui seront ensuite mixées avec l'original. A
chaque nouveau musicien on a un nouvel instrument
qui s'ajoute et qui couplé avec la succession des
images donne une impression de jeu de groupe. C'est
la magie des effets au cinéma. C'est moins poétique
que d'imaginer qu'ils jouent tous ensemble mais c'est
la réalité. 
Pour l'exemple nous nous étions amusés avec mon fils,
après la sortie du clip, à faire un "home cover» en sui-
vant le procédé utilisé et en remplaçant les noms des
pays par le nom de quartiers de Lyon :
http://vimeo.com/moogaloop.swf?clip_id=90590460 
Pour ceux que ça intéresse l'historique du clip sur
Wikipédia :
http://fr.wikipedia.org/wiki/Playing_for_Change
Amitiés. Christian Benedic
Requiem de Christian Benedic pour notre Padre,
Lucien Aubert
http://vimeo.com/90599926
PL : Merci beaucoup Christian, pour toutes tes expli -
cations techniques, que je vais insérer sur le site, dès
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que j'aurai du temps. Merci de ta fidélité
Merci pour notre Lucien. Nous prions pour lui.
Bonne journée. Amitiés Maarifiennes. Pierrot

André Alvarez
Un grand bonjour à tous et à toutes. Bz

Jean-Antoine Guera
Bonjour. Je vous demande s'il vous plait d'écouter jus-
qu'au bout ce que dit ce journaliste.
Je sais... il est PN. Mais il dit beaucoup de vérités sur
le passé des PN, mais aussi sur le présent de français
d'abord.
Au moins pour le présent il faut écouter et si possible

diffuser... c'est aussi l'avenir de notre descendance qui
est en jeu et nos gouvernants avec les médias sont tou-
jours sourds.
http://www.youtube.com/embed/h_jQriehqQc

Andréa Letanneur
"Nos mains sont le prolongement de notre cœur... vers
les autres !!!!! Bisous du cœur. Andréa
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = 2 y 8 Z n r N d 7 u E
&feature=youtu.be

PL : Nous avons reçu des mails de Mirella Bentivegna,
Louise Diamante, Maryse Duarte, José Pastor
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